

НЕЗАВИСИМАЯ ОЦЕНКА КАЧЕСТВА

ОТЧЁТ

по результатам проведения независимой оценки качества условий осуществления деятельности государственными организациями культуры Республики Бурятия, а также муниципальными организациями культуры Республики Бурятия, расположенными на территории Республики Бурятия и осуществляющими деятельность за счет бюджетных ассигнований бюджета Республики Бурятия в сфере культуры в 2024 году.

по Государственному контракту № 17/24 от 02.05.2024г.

Оглавление

[Введение 3](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037114)

[Основные термины и понятия 3](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037115)

[Нормативно-правовая база: 4](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037116)

[Объект НОК 5](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037117)

[Цели и задачи 5](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037118)

[Источники информации 6](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037119)

[Выборка опроса получателей услуг 6](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037120)

[Результаты исследования 7](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037121)

[Результаты обобщения информации, размещенной на официальных сайтах организаций культуры и информационных стендах в помещениях указанных организаций 7](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037122)

[Результаты удовлетворенности граждан качеством условий оказания услуг 11](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037123)

[Рейтинг организаций 25](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037124)

[Значения критериев и показателей 27](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037125)

[Значения критериев 27](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037126)

[1. Открытость и доступность информации об организации 34](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037127)

[2. Комфортность условий оказания услуг 40](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037128)

[3. Доступность для инвалидов 46](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037129)

[4. Доброжелательность, вежливость работников организации 51](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037130)

[5. Удовлетворённость условиями оказания услуг 56](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037131)

[Выводы и рекомендации 62](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037132)

[Общие выводы 62](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037133)

[Основные недостатки 63](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037134)

[Предложения по улучшению деятельности организации 83](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037135)

[Инструментарий исследования 102](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037136)

[Бланк обследования организации культуры 102](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037137)

[Анкета для опроса получателей услуг о качестве условий оказания услуг организациями социальной сферы 107](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037140)

[Перечень организаций культуры 111](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037141)

[График посещений учреждений 118](file:///C:\Users\user\Downloads\Отчёт%20культура%20%20Республика%20Бурятия%202024.rtf#_Toc176037142)

Введение

Основные термины и понятия

Независимая оценка качества условий оказания услуг организациями культуры является одной из форм общественного контроля и проводится в целях предоставления гражданам информации о качестве условий оказания услуг организациями культуры, а также в целях повышения качества их деятельности.

Независимая оценка качества условий оказания услуг организациями культуры предусматривает оценку условий оказания услуг по таким общим критериям, как открытость и доступность информации об организации культуры; комфортность условий предоставления услуг; доброжелательность, вежливость работников организаций культуры; удовлетворенность условиями оказания услуг, а также доступность услуг для инвалидов. Независимая оценка качества условий оказания услуг организациями культуры, осуществляющими создание, исполнение, показ и интерпретацию произведений литературы и искусства, предусматривает оценку условий оказания услуг по таким общим критериям, как открытость и доступность информации об организации культуры, а также доступность услуг для инвалидов.

В каждом из государственных и муниципальных учреждений культуры должна быть сформирована система менеджмента качества предоставляемых услуг. Формирование системы менеджмента качества и ее эффективное исполнение – важнейшее направление деятельности каждого учреждения. Некоторые организации и учреждения, в основном государственные, уже начали работу по внедрению системы менеджмента качества в свою деятельность. Однако многие муниципальные учреждения пока сегодня не завершили работу по формированию системы менеджмента качества, а некоторые, к сожалению, еще и не начали эту работу.

В независимой оценке качества услуг участвуют три субъекта: орган государственной или муниципальной власти, организация-оператор, общественный совет.

Нормативно-правовая база:

При проведении независимой оценки качества условий оказания услуг организациями культуры Республики Бурятия необходимо руководствоваться следующими нормативно-правовыми актами:

1. Постановление Правительства Российской Федерации от 31 мая 2018 г. № 638 «Об утверждении Правил сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

2. Приказ Минтруда России от 31.05.2018 № 344н «Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

3. Приказ Минтруда России от 30.10.2018 № 675н «Об утверждении Методики выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

4. Приказ Минкультуры Российской Федерации от 20 февраля 2015 г. № 277 «Об утверждении требований к содержанию и форме информации о деятельности организаций культуры, размещаемой на официальных сайтах организаций культуры, органов местного самоуправления, органов государственной власти субъектов Российской Федерации, уполномоченного федерального органа исполнительной власти в сети «Интернет»;

5. Приказ Минкультуры Российской Федерации от 27 апреля 2018 г. № 599 «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями культуры»;

6. Приказ Минфина России от 7 мая 2019 г. № 66н «О составе информации о результатах независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, условий оказания услуг организациями культуры, социального обслуживания, медицинскими организациями, федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, размещаемой на официальном сайте для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», включая единые требования к такой информации, и порядке ее размещения, а также требованиях к качеству, удобству и простоте поиска указанной информации».

Проведение независимой оценки качества условий оказания услуг организациями культуры осуществляется Исполнителем по каждой организации в сфере культуры, в отношении которой проводится независимая оценка качества (приложение № 1 к Техническому заданию) в соответствии с показателями, характеризующими общие критерии оценки качества условий оказания услуг (приложение № 2 к Техническому заданию).

Источниками информации о качестве условий оказания услуг являются:

а) официальные сайты организаций в сфере культуры в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», информационные стенды в помещениях указанных организаций (объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности организаций культуры, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах – приложение № 3 к Техническому заданию);

Оценивание содержания и технологических характеристик веб-сайтов организации культуры, может производиться дистанционно. Анализ содержания интернет - сайтов организаций проводится через сплошной просмотр содержимого страниц web-ресурса каждой организации с выявлением и фиксацией признаков наличия соответствующих текстов, ссылок и коммуникационных сервисов, качества их содержания, удобства доступа к текстам для посетителя Интернет-сайта, в том числе инвалидов по зрению.

Анализ стендов организации культуры осуществляется путем просмотра содержимого стендов каждой организации, содержащих информацию для получателей услуг. При этом выявляются и фиксируются наличие соответствующих текстов, документов, качество их содержания, удобство доступа к информации для посетителя организации культуры.

б) результаты изучения условий оказания услуг организациями в сфере культуры, включающие: наличие и функционирование дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг; обеспечение комфортных условий предоставления услуг; обеспечение доступности для инвалидов помещений указанных организаций, прилегающих территорий и предоставляемых услуг;

Наблюдения по обеспечению доступности для инвалидов помещений организаций, прилегающих территорий, проводят подготовленные работники Исполнителя. При проведении наблюдений по оценке комфортности условий предоставления услуг и доступности для инвалидов помещений и услуг производится фотосъемка.

в) мнение получателей услуг о качестве условий оказания услуг в целях установления удовлетворенности граждан условиями оказания услуг.

В качестве основного метода выявления мнения получателей услуг применяется их опрос, который осуществляется в следующих формах:

- анкетирование получателей услуг в помещении организации культуры;

- телефонный опрос получателей услуг.

Объем выборочной совокупности респондентов (численность получателей услуг, подлежащих опросу) для выявления мнения граждан формируется для каждой организации культуры в зависимости от общей численности получателей услуг в данной организации в течение календарного года (далее - объем генеральной совокупности), предшествующего году проведения независимой оценки качества.

Информация об общей численности получателей услуг для расчета объема выборочной совокупности респондентов (численности получателей услуг, подлежащих опросу) предоставляется Исполнителю Министерством культуры РБ в соответствии с государственной и ведомственной статистической отчетностью в течение 5 рабочих дней по заявке Исполнителя после заключения контракта.

Рекомендуемый объем выборочной совокупности респондентов составляет 40% от объема генеральной совокупности, но не более 600 респондентов в одной организации. Рекомендуемая доля респондентов, подлежащих опросу через официальный сайт и его сервис "мобильное приложение для гражданина", составляет не менее 20% от выборочной совокупности респондентов

Исполнителем разрабатывается Проект графика выездов в организации и согласовывается с Министерством культуры РБ в течение 5 рабочих дней со дня заключения государственного контракта.

В целях проведения независимой оценки качества условий оказания услуг организациями культуры Исполнитель непосредственно посещает 100% организаций для сбора информации. При изучении мнения получателей услуг не менее 70% анкет должно быть заполнено в ходе личного анкетирования получателей услуг в помещении организации культуры.

Представление первичных исследовательских данных по обследованным организациям (рабочие карты, заполненные анкеты для получателей услуг, фотографии, скриншоты) после проведения независимой оценки каждой организации культуры согласно графику выездов.

Объект НОК

Оказание услуг по сбору и обобщению информации о качестве условий оказания услуг муниципальными учреждениями культуры при Министерстве культуры Республики Бурятия в 2024 году.

Цели и задачи

Собрать и обобщить информацию о качестве условий оказания услуг, размещенную на официальных сайтах организаций культуры в сети «Интернет» (далее – сайты организаций), в отношении организаций культуры согласно перечню.

Собрать и обобщить информацию о качестве условий оказания услуг изучив мнение получателей услуг организаций культуры (далее – респондентов).

Сделать расчеты количественных результатов по общим критериям, показателям, характеризующим общие критерии и параметрам показателей.

Оформить и представить отчет о выполненных работах.

Источники информации

Источниками и методами сбора информации о качестве условий оказания услуг являются:

1) анализ официальных сайтов организаций культуры в информационно-коммуникационной сети «Интернет», информационных стендов и иных открытых информационных ресурсов организаций;

2) анализ нормативных правовых актов по вопросам деятельности организации и порядку оказания ими услуг в сфере культуры;

3) наблюдение, контрольная закупка, посещение организации;

4) опрос получателей услуг.

Выборка опроса получателей услуг

Рекомендуемый объем выборочной совокупности респондентов составляет (согласно распоряжению Минкультуры России от 18.12.2020 № Р-1681 «О Методических рекомендациях по организации и проведению независимой оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры».):

|  |  |
| --- | --- |
| Численность получателей услуг | Число опрошенных |
| Менее 1000 | Не менее 50 |
| 1000-5000 | От 100 до 600 |
| 5000-12000 | От 150 до 600 |
| 12000-50000 | От 450 до 600 |
| Более 50000 | От 500 до 600 |

Результаты исследования[[1]](#footnote-1)

Результаты обобщения информации, размещенной на официальных сайтах организаций культуры и информационных стендах в помещениях указанных организаций

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | название организации | кол-во материалов на информационных стендах | кол-во материалов на официальном сайте | кол-во способов дистанционного взаимодействия на официальном сайте |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | 10 | 13 | 6 |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | 10 | 13 | 6 |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | 10 | 13 | 6 |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | 10 | 13 | 6 |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | 10 | 13 | 6 |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | 10 | 13 | 6 |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | 10 | 13 | 6 |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | 10 | 13 | 6 |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 10 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 11 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 12 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 13 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 14 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 15 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 16 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 17 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 18 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 19 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 10 | 13 | 6 |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | 10 | 13 | 6 |
| 21 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 22 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 23 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | 10 | 13 | 6 |
| 24 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | 10 | 13 | 6 |
| 25 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | 10 | 13 | 6 |
| 26 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | 10 | 13 | 6 |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | 10 | 13 | 6 |
| 28 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 29 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 30 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 31 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 32 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 33 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 34 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 35 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 36 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 37 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 38 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 39 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 40 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | 10 | 13 | 6 |
| 41 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 42 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 43 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 44 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 45 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | 10 | 13 | 6 |
| 46 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | 10 | 13 | 6 |
| 47 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | 10 | 13 | 6 |
| 48 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | 10 | 13 | 6 |
| 49 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 50 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | 10 | 13 | 6 |
| 51 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | 10 | 13 | 6 |
| 52 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | 10 | 13 | 6 |
| 53 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | 10 | 13 | 6 |
| 54 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | 10 | 13 | 6 |
| 55 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 56 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 57 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 58 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 59 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 60 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 61 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 62 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 63 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 64 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 65 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 66 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 67 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 68 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 69 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 70 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 71 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 72 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 73 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 74 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 75 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | 10 | 13 | 6 |
| 76 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 77 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 78 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | 10 | 13 | 6 |
| 79 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | 10 | 13 | 6 |
| 80 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | 10 | 13 | 6 |
| 81 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | 10 | 13 | 6 |
| 82 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | 10 | 13 | 6 |
| 83 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | 10 | 13 | 6 |
| 84 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | 10 | 13 | 6 |
| 85 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | 10 | 13 | 6 |
| 86 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | 10 | 13 | 6 |
| 87 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | 10 | 13 | 6 |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | 10 | 13 | 6 |
| 89 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | 10 | 13 | 6 |
| 90 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | 10 | 13 | 6 |

Результаты удовлетворенности граждан качеством условий оказания услуг

|  | Удовлетворённость открытостью, полнотой и доступностью информации на информационных стендах | Удовлетворённость открытостью, полнотой и доступностью информации на официальном сайте | Удовлетворённость комфортностью условий предоставления услуг в организации | Удовлетворённость доступностью предоставления услуг для инвалидов в организации | Удовлетворённость доброжелательностью и вежливостью работников, обеспечивающих первичный контакт | Удовлетворённость доброжелательностью и вежливостью работников, обеспечивающих непосредственное оказание услуги | Удовлетворённость доброжелательностью и вежливостью работников, с которыми взаимодействовали в дистанционной форме | Готовность рекомендовать данную организацию родственникам и знакомым | Удовлетворённость графиком работы организации | Удовлетворённость в целом условиями оказания услуг |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | 99% | 99% | 99% | 98% | 100% | 99% | 99% | 100% | 99% | 100% |
| ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | 94% | 96% | 98% | 97% | 99% | 97% | 99% | 98% | 95% | 98% |
| ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | 98% | 99% | 98% | 96% | 98% | 98% | 97% | 98% | 97% | 98% |
| ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | 98% | 99% | 99% | 98% | 100% | 99% | 99% | 99% | 99% | 99% |
| ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | 97% | 97% | 99% | 98% | 99% | 99% | 98% | 98% | 98% | 98% |
| ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | 100% | 100% |  | 100% |  |  |  |  |  |  |
| АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | 100% | 100% |  | 100% |  |  |  |  |  |  |
| ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | 100% | 100% |  | 100% |  |  |  |  |  |  |
| МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | 98% | 99% | 92% | 89% | 98% | 98% | 99% | 98% | 97% | 99% |
| МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 97% | 97% | 91% | 97% | 95% | 97% | 98% | 96% | 96% | 96% |
| МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 98% | 98% | 92% | 94% | 95% | 97% | 99% | 96% | 97% | 97% |
| МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 96% | 98% | 92% | 94% | 96% | 97% | 97% | 96% | 94% | 97% |
| МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 98% | 98% | 93% | 94% | 99% | 99% | 99% | 98% | 97% | 99% |
| МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 99% | 99% | 96% | 100% | 98% | 99% | 99% | 98% | 98% | 99% |
| МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 97% | 98% | 92% | 97% | 96% | 96% | 97% | 95% | 96% | 95% |
| МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 97% | 98% | 92% | 89% | 98% | 98% | 98% | 98% | 97% | 99% |
| МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100% | 100% | 98% | 89% | 100% | 99% | 99% | 100% | 100% | 100% |
| МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | 97% | 97% | 91% | 91% | 96% | 98% | 98% | 96% | 95% | 97% |
| МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 94% | 97% | 97% | 95% | 96% | 97% | 99% | 97% | 94% | 96% |
| МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | 98% | 99% | 98% | 96% | 97% | 98% | 98% | 97% | 98% | 99% |
| МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | 97% | 98% | 101% | 98% | 97% | 98% | 99% | 97% | 96% | 97% |
| МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | 95% | 98% | 94% | 85% | 97% | 98% | 98% | 98% | 97% | 97% |
| МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | 100% | 100% | 99% | 89% | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% | 99% |
| МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | 99% | 99% | 96% | 95% | 98% | 99% | 100% | 98% | 97% | 99% |
| МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | 99% | 98% | 94% | 95% | 97% | 98% | 99% | 96% | 97% | 96% |
| МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | 97% | 94% | 93% | 92% | 96% | 97% | 97% | 97% | 95% | 96% |
| МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | 99% | 100% | 97% | 94% | 99% | 99% | 99% | 98% | 99% | 99% |
| МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | 99% | 99% | 92% | 91% | 97% | 97% | 99% | 96% | 95% | 95% |
| МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 99% | 99% | 98% | 94% | 98% | 99% | 100% | 97% | 98% | 98% |
| МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | 100% | 99% | 96% | 97% | 99% | 100% | 100% | 99% | 97% | 99% |
| АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | 95% | 96% | 92% | 90% | 91% | 91% | 94% | 91% | 89% | 90% |
| МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | 98% | 98% | 93% | 89% | 97% | 99% | 99% | 97% | 96% | 97% |
| МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | 98% | 98% | 91% | 87% | 96% | 98% | 98% | 98% | 97% | 96% |
| МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 97% | 94% | 92% | 92% | 96% | 98% | 98% | 96% | 95% | 96% |
| МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 96% | 97% | 91% | 94% | 96% | 98% | 99% | 97% | 97% | 97% |
| МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 99% | 99% | 95% | 97% | 97% | 98% | 99% | 97% | 97% | 97% |
| АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | 96% | 98% | 91% | 86% | 97% | 97% | 99% | 98% | 98% | 98% |
| АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | 97% | 97% | 93% | 92% | 95% | 96% | 98% | 96% | 96% | 97% |
| АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | 98% | 97% | 93% | 96% | 97% | 98% | 99% | 97% | 96% | 97% |
| АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | 98% | 98% | 94% | 91% | 96% | 98% | 99% | 97% | 95% | 97% |
| МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | 97% | 97% | 94% | 94% | 96% | 98% | 98% | 96% | 96% | 97% |
| МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | 97% | 99% | 95% | 95% | 98% | 99% | 99% | 98% | 97% | 98% |
| МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | 98% | 98% | 94% | 97% | 96% | 98% | 98% | 97% | 97% | 98% |
| МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | 98% | 97% | 91% | 88% | 94% | 95% | 98% | 94% | 93% | 93% |
| МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | 100% | 99% | 91% | 98% | 98% | 98% | 98% | 98% | 98% | 97% |
| МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | 98% | 98% | 93% | 96% | 97% | 99% | 99% | 98% | 99% | 99% |
| МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | 98% | 98% | 90% | 89% | 97% | 98% | 99% | 96% | 97% | 97% |
| МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | 97% | 97% | 91% | 83% | 94% | 96% | 97% | 95% | 94% | 97% |
| МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | 98% | 99% | 93% | 97% | 99% | 99% | 99% | 99% | 99% | 98% |
| МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | 98% | 98% | 91% | 88% | 96% | 98% | 98% | 99% | 98% | 97% |
| МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | 98% | 99% | 93% | 91% | 98% | 99% | 99% | 97% | 98% | 98% |
| МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | 99% | 98% | 92% | 92% | 99% | 99% | 100% | 99% | 98% | 99% |
| МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | 97% | 95% | 90% | 90% | 93% | 95% | 96% | 92% | 93% | 91% |
| МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | 100% | 100% | 97% | 98% | 100% | 100% | 100% | 100% | 100% | 99% |
| МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | 98% | 98% | 94% | 90% | 98% | 98% | 99% | 98% | 97% | 99% |
| МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | 94% | 98% | 95% | 96% | 94% | 96% | 98% | 96% | 93% | 96% |
| МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 97% | 98% | 92% | 94% | 98% | 98% | 99% | 97% | 97% | 97% |
| МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | 96% | 97% | 92% | 89% | 94% | 95% | 96% | 93% | 92% | 93% |
| МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 97% | 95% | 90% | 94% | 96% | 96% | 98% | 96% | 96% | 94% |
| МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 97% | 96% | 94% | 93% | 96% | 96% | 98% | 96% | 95% | 96% |
| МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 99% | 99% | 95% | 93% | 99% | 100% | 100% | 99% | 98% | 98% |
| МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 100% | 99% | 92% | 91% | 99% | 99% | 99% | 97% | 99% | 99% |
| МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | 99% | 100% | 96% | 98% | 100% | 99% | 99% | 99% | 98% | 99% |
| МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | 98% | 98% | 91% | 93% | 97% | 98% | 100% | 98% | 97% | 98% |
| МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | 96% | 97% | 92% | 94% | 95% | 98% | 98% | 96% | 94% | 96% |
| АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | 98% | 99% | 94% | 95% | 99% | 99% | 98% | 99% | 98% | 99% |
| МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | 97% | 95% | 92% | 91% | 95% | 96% | 97% | 96% | 94% | 96% |
| МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | 97% | 98% | 94% | 86% | 98% | 99% | 99% | 99% | 98% | 99% |
| МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | 96% | 96% | 92% | 96% | 94% | 96% | 99% | 95% | 94% | 95% |
| МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | 98% | 98% | 96% | 95% | 98% | 99% | 99% | 98% | 99% | 99% |
| АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | 98% | 99% | 95% | 96% | 98% | 100% | 99% | 98% | 97% | 99% |
| АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | 98% | 99% | 96% | 98% | 98% | 99% | 99% | 100% | 99% | 100% |
| АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | 99% | 99% | 98% | 86% | 98% | 99% | 100% | 97% | 98% | 99% |
| АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | 98% | 99% | 93% | 93% | 97% | 98% | 98% | 96% | 97% | 98% |
| АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | 100% | 99% | 96% | 100% | 99% | 97% | 98% | 98% | 99% | 99% |
| АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | 93% | 94% | 91% | 94% | 91% | 92% | 94% | 92% | 89% | 90% |
| МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | 95% | 97% | 93% | 97% | 98% | 98% | 99% | 98% | 97% | 97% |
| МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | 96% | 97% | 91% | 88% | 95% | 96% | 97% | 96% | 97% | 97% |
| МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | 98% | 99% | 94% | 93% | 96% | 96% | 99% | 96% | 95% | 96% |
| МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | 98% | 98% | 95% | 97% | 97% | 99% | 98% | 98% | 96% | 98% |
| МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | 98% | 97% | 91% | 98% | 97% | 98% | 99% | 97% | 96% | 98% |
| МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | 94% | 95% | 96% | 98% | 99% | 99% | 99% | 98% | 98% | 98% |
| МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | 98% | 98% | 96% | 97% | 98% | 99% | 99% | 100% | 99% | 99% |
| МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | 99% | 99% | 96% | 100% | 99% | 100% | 99% | 99% | 99% | 99% |
| МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | 98% | 99% | 96% | 95% | 99% | 99% | 100% | 99% | 98% | 99% |
| МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | 97% | 97% | 93% | 96% | 97% | 99% | 98% | 99% | 98% | 99% |
| МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | 99% | 99% | 100% | 95% | 98% | 99% | 100% | 97% | 99% | 99% |
| МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | 100% | 99% | 99% | 98% | 98% | 99% | 99% | 98% | 98% | 98% |
| МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | 99% | 98% | 98% | 98% | 97% | 98% | 99% | 97% | 96% | 98% |
| МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | 100% | 100% |  | 100% |  |  |  |  |  |  |

Рейтинг организаций

Качество условий оказания услуг в обследуемых организациях находится на очень высоком уровне bus.gov.ru (81-100 баллов). Оценки находятся в диапазоне от 87,84 до 100.

При этом наиболее высоко оценивается качество условий оказания услуг в следующих организациях:

ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова»

АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева»

ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева»

МАУ «Молодежный художественный театр»

Нужен список учреждений набравшие самые низкие баллы!

Значения критериев и показателей

Значения критериев

Средний балл составил 93,58. При этом среди критериев наиболее высокое значение принимает критерий открытости и доступности информации (99,11). Далее следуют критерии доброжелательности и вежливости (97,70 баллов), удовлетворённость условиями оказания услуг (97,17 баллов), комфортность условий оказания услуг (97,13 балла). Наиболее низкое значение принимает критерий доступности для инвалидов (76,78 баллов).

Значения критериев по организациям отражены в таблице

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | Крит1 | Крит2 | Крит3 | Крит4 | Крит5 | ИТОГ | место |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,00 | 1-4 |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,00 | 1-4 |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,00 | 1-4 |
| 90 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,00 | 1-4 |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | 99,6 | 100,0 | 99,4 | 99,4 | 99,3 | 99,54 | 5 |
| 54 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | 100,0 | 98,0 | 99,4 | 100,0 | 99,2 | 99,32 | 6 |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | 99,2 | 99,0 | 99,4 | 99,0 | 99,0 | 99,12 | 7 |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | 98,8 | 99,5 | 99,4 | 98,8 | 98,0 | 98,90 | 8 |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | 99,6 | 99,0 | 99,4 | 98,6 | 97,8 | 98,88 | 9 |
| 83 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | 99,2 | 98,0 | 99,1 | 98,6 | 98,8 | 98,74 | 10 |
| 85 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | 99,2 | 97,5 | 98,5 | 99,2 | 98,8 | 98,64 | 11 |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | 99,2 | 99,5 | 98,8 | 97,8 | 97,8 | 98,62 | 12 |
| 89 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | 99,2 | 99,0 | 99,4 | 97,8 | 97,3 | 98,54 | 13 |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | 98,0 | 98,5 | 99,1 | 98,2 | 97,2 | 98,20 | 14 |
| 86 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | 98,8 | 96,0 | 98,8 | 98,0 | 98,8 | 98,08 | 15 |
| 87 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | 99,6 | 99,5 | 92,5 | 98,8 | 98,4 | 97,76 | 16 |
| 81 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | 98,8 | 95,5 | 99,4 | 97,4 | 96,5 | 97,52 | 17 |
| 19 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 98,0 | 98,0 | 98,5 | 97,0 | 95,9 | 97,48 | 18 |
| 11 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 99,2 | 96,0 | 98,2 | 96,6 | 96,7 | 97,34 | 19 |
| 22 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | 98,8 | 97,0 | 95,5 | 97,6 | 97,3 | 97,24 | 20 |
| 15 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 98,8 | 96,0 | 99,1 | 96,2 | 95,0 | 97,02 | 21 |
| 82 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | 98,0 | 97,5 | 91,4 | 99,0 | 98,0 | 96,78 | 22 |
| 84 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | 99,6 | 98,0 | 86,0 | 99,4 | 99,0 | 96,40 | 23 |
| 73 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | 99,6 | 99,0 | 83,8 | 98,8 | 97,4 | 95,72 | 24 |
| 56 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | 98,4 | 97,0 | 92,8 | 95,0 | 95,1 | 95,66 | 25 |
| 21 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | 99,2 | 99,0 | 85,4 | 97,8 | 96,3 | 95,54 | 26 |
| 53 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | 98,4 | 95,0 | 97,0 | 94,0 | 91,5 | 95,18 | 27 |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | 99,2 | 95,5 | 84,7 | 98,2 | 98,0 | 95,12 | 28 |
| 49 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | 99,2 | 96,5 | 83,1 | 98,6 | 98,0 | 95,08 | 29 |
| 75 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | 99,6 | 98,5 | 80,0 | 98,0 | 98,7 | 94,96 | 30 |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | 99,2 | 99,0 | 78,8 | 97,2 | 97,7 | 94,38 | 31 |
| 43 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | 99,2 | 97,0 | 79,1 | 97,2 | 97,5 | 94,00 | 32 |
| 77 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | 98,4 | 97,0 | 79,1 | 98,0 | 97,3 | 93,96 | 33 |
| 51 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | 99,6 | 96,5 | 77,3 | 98,6 | 97,7 | 93,94 | 34 |
| 45 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | 99,6 | 95,0 | 79,4 | 98,0 | 97,5 | 93,90 | 35 |
| 62 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 99,6 | 96,5 | 75,3 | 98,6 | 98,2 | 93,64 | 36 |
| 41 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | 98,8 | 97,5 | 78,2 | 96,8 | 96,3 | 93,52 | 37 |
| 23 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | 100,0 | 99,5 | 68,7 | 100,0 | 99,3 | 93,50 | 38 |
| 29 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 99,6 | 99,0 | 72,2 | 98,8 | 97,7 | 93,46 | 39 |
| 24 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | 99,6 | 98,0 | 72,5 | 98,8 | 98,3 | 93,44 | 40 |
| 70 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | 99,2 | 97,5 | 72,5 | 98,6 | 98,7 | 93,30 | 41 |
| 79 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | 99,2 | 96,5 | 77,9 | 96,6 | 95,8 | 93,20 | 42 |
| 66 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | 99,6 | 96,5 | 72,5 | 98,4 | 98,8 | 93,16 | 43 |
| 50 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | 99,2 | 96,0 | 76,4 | 97,2 | 96,8 | 93,12 | 44 |
| 46 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | 99,2 | 96,5 | 72,8 | 98,2 | 98,7 | 93,08 | 45 |
| 55 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | 99,2 | 97,0 | 71,0 | 98,2 | 97,8 | 92,64 | 46 |
| 40 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | 99,2 | 96,5 | 73,3 | 97,4 | 96,6 | 92,60 | 48 |
| 68 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | 98,8 | 97,0 | 69,8 | 98,6 | 98,8 | 92,60 | 47 |
| 30 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | 99,6 | 98,0 | 67,1 | 99,6 | 98,6 | 92,58 | 49 |
| 63 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | 99,6 | 98,0 | 65,4 | 99,4 | 98,8 | 92,24 | 50 |
| 14 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 99,6 | 98,5 | 66,0 | 98,6 | 98,3 | 92,20 | 51 |
| 71 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | 99,6 | 97,5 | 66,8 | 98,6 | 98,3 | 92,16 | 52 |
| 64 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | 99,2 | 95,5 | 69,9 | 98,0 | 97,8 | 92,08 | 53 |
| 17 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100,0 | 98,5 | 62,7 | 99,4 | 99,0 | 91,92 | 54 |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | 99,6 | 98,0 | 64,2 | 99,0 | 98,7 | 91,90 | 55 |
| 61 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 99,6 | 98,0 | 63,9 | 99,6 | 98,3 | 91,88 | 56 |
| 36 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 99,6 | 97,5 | 67,1 | 97,8 | 97,0 | 91,80 | 57 |
| 10 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 98,8 | 95,0 | 73,1 | 96,0 | 95,8 | 91,74 | 58 |
| 42 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | 99,2 | 98,0 | 64,5 | 98,6 | 97,8 | 91,62 | 59 |
| 69 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | 98,4 | 96,0 | 72,8 | 95,8 | 94,8 | 91,56 | 60 |
| 39 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | 98,8 | 97,0 | 66,8 | 97,8 | 96,8 | 91,44 | 61 |
| 80 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | 99,2 | 97,5 | 65,1 | 98,0 | 97,3 | 91,42 | 62 |
| 18 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | 98,8 | 95,0 | 69,3 | 97,2 | 96,3 | 91,32 | 63 |
| 67 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | 98,4 | 95,5 | 71,3 | 95,8 | 95,3 | 91,26 | 64 |
| 57 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 99,2 | 96,0 | 66,2 | 97,8 | 97,0 | 91,24 | 66 |
| 65 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | 98,4 | 96,0 | 70,2 | 96,0 | 95,6 | 91,24 | 65 |
| 74 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | 99,6 | 96,5 | 65,9 | 97,0 | 96,9 | 91,18 | 67 |
| 72 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | 99,6 | 98,0 | 59,4 | 98,6 | 99,3 | 90,98 | 68 |
| 35 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 98,4 | 95,5 | 66,2 | 97,4 | 97,0 | 90,90 | 69 |
| 37 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | 98,8 | 96,0 | 63,8 | 97,4 | 98,0 | 90,80 | 70 |
| 28 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | 99,6 | 96,0 | 65,3 | 97,4 | 95,3 | 90,72 | 71 |
| 16 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 99,2 | 95,5 | 62,7 | 98,0 | 98,0 | 90,68 | 72 |
| 34 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 98,4 | 96,0 | 65,6 | 97,2 | 95,8 | 90,60 | 73 |
| 38 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | 98,8 | 96,0 | 65,6 | 96,0 | 96,5 | 90,58 | 74-75 |
| 47 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | 99,2 | 95,0 | 64,7 | 97,8 | 96,2 | 90,58 | 74-75 |
| 33 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | 99,2 | 95,5 | 64,1 | 97,2 | 96,8 | 90,56 | 76 |
| 60 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 98,8 | 97,0 | 63,9 | 96,4 | 95,8 | 90,38 | 77 |
| 13 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 99,2 | 97,0 | 57,9 | 98,6 | 98,3 | 90,20 | 78 |
| 52 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | 99,2 | 96,0 | 57,6 | 99,2 | 98,8 | 90,16 | 79 |
| 58 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | 98,4 | 96,0 | 68,7 | 94,8 | 92,8 | 90,14 | 80 |
| 25 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | 99,2 | 97,0 | 58,5 | 97,8 | 96,2 | 89,74 | 81-82 |
| 59 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 98,4 | 95,0 | 64,2 | 96,4 | 94,7 | 89,74 | 81-82 |
| 48 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | 98,8 | 95,5 | 62,9 | 95,0 | 95,3 | 89,50 | 83 |
| 32 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | 99,2 | 96,0 | 56,7 | 97,6 | 96,8 | 89,26 | 84 |
| 12 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 98,8 | 96,5 | 58,2 | 96,6 | 95,8 | 89,18 | 85 |
| 26 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | 98,4 | 96,5 | 57,6 | 96,6 | 96,1 | 89,04 | 86 |
| 78 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | 98,4 | 96,0 | 56,4 | 95,8 | 96,7 | 88,66 | 87 |
| 31 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | 98,0 | 96,0 | 65,0 | 91,6 | 90,1 | 88,14 | 88-89 |
| 76 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | 97,6 | 95,5 | 65,9 | 91,6 | 90,1 | 88,14 | 88-89 |
| 44 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | 98,8 | 95,5 | 56,4 | 95,2 | 93,3 | 87,84 | 90 |

Открытость и доступность информации об организации

Данный критерий отражает параметры информационной открытости и доступности: наличие информации на сайтах и стендах организаций, количество способов дистанционного взаимодействия и доля респондентов, удовлетворённых открытостью и доступностью информации на официальном сайте и информационных стендах внутри организации. Среднее значение критерия составило 99,11 баллов.

| № п/п | Наименование учреждения | 1. Открытость и доступность информации об организации | | | Крит1 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1.1. П.инф | 1.2. П.дист | 1.3. П.открУ |
|  |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 18 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 24 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 55 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 91 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 15 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 25 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 28 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 29 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 30 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 31 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 37 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 46 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 52 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 62 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 63 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 64 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 67 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 72 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 73 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 74 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 75 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 76 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 85 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 89 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 99 | 99,6 |  |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 12 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 14 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 17 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 21 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 22 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 26 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 33 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 34 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 41 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 43 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 44 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 47 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 48 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 50 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 51 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 53 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 56 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 58 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 65 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 71 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 80 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 81 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 84 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 86 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 90 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 98 | 99,2 |  |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 11 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 13 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 16 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 19 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 23 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 38 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 39 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 40 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 42 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 45 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 49 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 61 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 69 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 82 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 87 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 97 | 98,8 |  |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 35 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 36 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 54 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 57 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 59 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 60 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 66 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 68 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 70 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 78 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 79 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | 100 | 100 | 96 | 98,4 |  |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 95 | 98,0 |  |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 95 | 98,0 |  |
| 32 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | 100 | 100 | 95 | 98,0 |  |
| 83 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | 100 | 100 | 95 | 98,0 |  |
| 77 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | 100 | 100 | 94 | 97,6 |  |
|  | среднее | 100,00 | 100,00 | 97,78 | 99,11 |  |

По показателю «Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, установленным нормативными правовыми актами» оценка составила 100 баллов.

Значение показателя «Наличие и функционирование на официальном сайте организации дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг» составил 100 баллов.

Значение показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации, на официальном сайте организации» составило 76,78 баллов.

Лидерами рейтинга являются следующие организации:

ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры)

АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры)

ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры)

МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район)

МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район)

МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район)

МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ)

Комфортность условий оказания услуг

Данный критерий отражает комфортность условий оказания услуг. Он характеризуется объективной и субъективной оценкой: количеством условий комфортности и удовлетворённостью получателей услуг.

По показателю комфортности условий организации получили оценку 97,13 балла

| № п/п | Наименование учреждения | 2. Комфортность условий оказания услуг | | Крит2 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 2.1. П.комф | 2.3. У.комф. |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100,0 |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100,0 |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100,0 |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100,0 |
| 91 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 100,0 |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 99 | 99,5 |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 99 | 99,5 |
| 24 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | 100 | 99 | 99,5 |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | 100 | 99 | 99,5 |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | 100,0 | 98,0 | 99,0 |
| 21 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | 100 | 98 | 99,0 |
| 22 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | 100 | 98 | 99,0 |
| 30 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 98 | 99,0 |
| 74 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | 100 | 98 | 99,0 |
| 89 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | 100 | 98 | 99,0 |
| 90 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | 100 | 98 | 99,0 |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 97 | 98,5 |
| 15 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 97 | 98,5 |
| 18 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 97 | 98,5 |
| 76 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | 100 | 97 | 98,5 |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 25 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 28 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 31 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 43 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 55 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 62 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 64 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 73 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | 100 | 96 | 98,0 |
| 84 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | 100 | 96 | 98,0 |
| 85 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | 100 | 96 | 98,0 |
| 37 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 95 | 97,5 |
| 42 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | 100 | 95 | 97,5 |
| 71 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | 100 | 95 | 97,5 |
| 72 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | 100 | 95 | 97,5 |
| 81 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | 100 | 95 | 97,5 |
| 83 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | 100 | 95 | 97,5 |
| 86 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | 100 | 95 | 97,5 |
| 14 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 23 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 26 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 40 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 44 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 56 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 57 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 61 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 69 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 78 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | 100 | 94 | 97,0 |
| 13 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 41 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 47 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 50 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 52 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 63 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 67 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 75 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 80 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | 100 | 93 | 96,5 |
| 12 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 16 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 29 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 32 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 33 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 35 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 38 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 39 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 51 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 53 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 58 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 59 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 66 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 70 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 79 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | 100 | 92 | 96,0 |
| 87 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | 100 | 92 | 96,0 |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 17 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 34 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 36 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 45 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 49 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 65 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 68 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 77 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 82 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | 100 | 91 | 95,5 |
| 11 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 90 | 95,0 |
| 19 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 90 | 95,0 |
| 46 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | 100 | 90 | 95,0 |
| 48 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | 100 | 90 | 95,0 |
| 54 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | 100 | 90 | 95,0 |
| 60 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 90 | 95,0 |
|  | среднее | 100,00 | 94,26 | 97,13 |

Показатель «Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления услуг» принимает значение 100 баллов.

Показатель «Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг (в % от общего числа опрошенных получателей услуг)» составил 94,29 балла.

Лидерами рейтинга являются следующие организации:

ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры)

ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры)

АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры)

ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры)

МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ).

Доступность для инвалидов

Показатель доступности организаций для инвалидов составил 76,68 балла. Следует отметить, что оценки как по данному критерию в целом, так и по отдельным показателям наиболее далеки от максимально возможного значения в 100 баллов.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 3. Доступность услуг для инвалидов | | | Крит3 |
| 3.1. П.орг.Д | 3.2. П.усл.Д | 3.3. П.дост.У |
|  |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 91 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 98 | 99,4 |  |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 98 | 99,4 |  |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 98 | 99,4 |  |
| 55 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | 100 | 100 | 98 | 99,4 |  |
| 82 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | 100 | 100 | 98 | 99,4 |  |
| 89 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 98 | 99,4 |  |
| 90 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 98 | 99,4 |  |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 97 | 99,1 |  |
| 16 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 97 | 99,1 |  |
| 84 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 97 | 99,1 |  |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 96 | 98,8 |  |
| 87 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 96 | 98,8 |  |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 95 | 98,5 |  |
| 86 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 95 | 98,5 |  |
| 12 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 100 | 94 | 98,2 |  |
| 54 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | 100 | 100 | 90 | 97,0 |  |
| 23 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | 100 | 100 | 85 | 95,5 |  |
| 57 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | 80 | 100 | 96 | 92,8 |  |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | 80 | 100 | 95 | 92,5 |  |
| 83 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | 100 | 80 | 98 | 91,4 |  |
| 85 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | 80 | 80 | 100 | 86,0 |  |
| 22 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | 80 | 80 | 98 | 85,4 |  |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | 60 | 100 | 89 | 84,7 |  |
| 74 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | 60 | 100 | 86 | 83,8 |  |
| 50 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | 100 | 60 | 97 | 83,1 |  |
| 76 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | 60 | 80 | 100 | 80,0 |  |
| 46 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | 60 | 80 | 98 | 79,4 |  |
| 44 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | 60 | 80 | 97 | 79,1 |  |
| 78 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | 60 | 80 | 97 | 79,1 |  |
| 21 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | 60 | 80 | 96 | 78,8 |  |
| 42 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | 60 | 80 | 94 | 78,2 |  |
| 80 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | 60 | 80 | 93 | 77,9 |  |
| 52 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | 60 | 80 | 91 | 77,3 |  |
| 51 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | 60 | 80 | 88 | 76,4 |  |
| 63 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 80 | 60 | 91 | 75,3 |  |
| 41 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | 20 | 100 | 91 | 73,3 |  |
| 11 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 40 | 80 | 97 | 73,1 |  |
| 47 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | 40 | 80 | 96 | 72,8 |  |
| 70 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | 40 | 80 | 96 | 72,8 |  |
| 25 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | 40 | 80 | 95 | 72,5 |  |
| 67 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | 40 | 80 | 95 | 72,5 |  |
| 71 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | 40 | 80 | 95 | 72,5 |  |
| 30 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 40 | 80 | 94 | 72,2 |  |
| 68 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | 40 | 80 | 91 | 71,3 |  |
| 56 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | 40 | 80 | 90 | 71,0 |  |
| 66 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | 60 | 60 | 94 | 70,2 |  |
| 65 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | 60 | 60 | 93 | 69,9 |  |
| 69 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | 40 | 80 | 86 | 69,8 |  |
| 19 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | 60 | 60 | 91 | 69,3 |  |
| 24 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | 60 | 60 | 89 | 68,7 |  |
| 59 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | 60 | 60 | 89 | 68,7 |  |
| 31 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | 20 | 80 | 97 | 67,1 |  |
| 37 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 20 | 80 | 97 | 67,1 |  |
| 40 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | 20 | 80 | 96 | 66,8 |  |
| 72 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | 20 | 80 | 96 | 66,8 |  |
| 36 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 20 | 80 | 94 | 66,2 |  |
| 58 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 20 | 80 | 94 | 66,2 |  |
| 15 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 40 | 60 | 100 | 66,0 |  |
| 75 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | 20 | 80 | 93 | 65,9 |  |
| 77 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | 20 | 80 | 93 | 65,9 |  |
| 35 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 20 | 80 | 92 | 65,6 |  |
| 39 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | 20 | 80 | 92 | 65,6 |  |
| 64 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | 40 | 60 | 98 | 65,4 |  |
| 29 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | 20 | 80 | 91 | 65,3 |  |
| 81 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | 40 | 60 | 97 | 65,1 |  |
| 32 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | 20 | 80 | 90 | 65,0 |  |
| 48 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | 20 | 80 | 89 | 64,7 |  |
| 43 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | 40 | 60 | 95 | 64,5 |  |
| 28 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | 40 | 60 | 94 | 64,2 |  |
| 60 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 40 | 60 | 94 | 64,2 |  |
| 34 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | 20 | 80 | 87 | 64,1 |  |
| 61 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 40 | 60 | 93 | 63,9 |  |
| 62 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 40 | 60 | 93 | 63,9 |  |
| 38 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | 20 | 80 | 86 | 63,8 |  |
| 49 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | 20 | 80 | 83 | 62,9 |  |
| 17 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 40 | 60 | 89 | 62,7 |  |
| 18 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 40 | 60 | 89 | 62,7 |  |
| 73 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | 20 | 60 | 98 | 59,4 |  |
| 26 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | 20 | 60 | 95 | 58,5 |  |
| 13 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 20 | 60 | 94 | 58,2 |  |
| 14 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 20 | 60 | 93 | 57,9 |  |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | 20 | 60 | 92 | 57,6 |  |
| 53 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | 20 | 60 | 92 | 57,6 |  |
| 33 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | 20 | 60 | 89 | 56,7 |  |
| 45 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | 20 | 60 | 88 | 56,4 |  |
| 79 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | 20 | 60 | 88 | 56,4 |  |
|  |  | 55,33 | 80,00 | 93,94 | 76,78 |  |

Анализ показателей выявил, что наиболее высокое значение принимает субъективный показатель, полученный на основе опроса получателей услуг «Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей услуг – инвалидов)» (93,94 балла).

Показатель «Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими» принимает значение 55,33 балла. Этот показатель оценивает оборудование организации для лиц с сенсорными нарушениями, а также услуги по сопровождению инвалидов.

Значение показателя «Оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов» составило всего 80,0 балла – достижение высоких значений по данному показателю требует достаточно больших финансовых вложений, т.к. связано с переоборудованием помещений и территории.

Лидерами рейтинга является МКУК «КДЦ» пгт. Корфовский

Наименее высокий результат отмечается у организаций:

ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры)

АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры)

ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры)

МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ)

Доброжелательность, вежливость работников организации

Данный критерий включает оценку получателями услуг вежливости и доброжелательности работников организации, осуществляющих первичный контакт, работников, непосредственно оказывающих услугу, и работников, с которыми взаимодействовали дистанционно.

По данному критерию наиболее высокая оценка составила 97,70 баллов.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | 4. Доброжелательность, вежливость работников организации | | | Крит4 |
| 4.1. П.перв.К | 4.2. П.оказ.усл | 4.3. П.вежл.дист.У |
|  |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | 100,0 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |  |
| 24 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 55 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 91 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 31 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | 99 | 100 | 100 | 99,6 |  |
| 62 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 99 | 100 | 100 | 99,6 |  |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 99 | 99 | 99,4 |  |
| 18 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 100 | 99 | 99 | 99,4 |  |
| 64 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | 100 | 99 | 99 | 99,4 |  |
| 85 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | 99 | 100 | 99 | 99,4 |  |
| 53 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | 99 | 99 | 100 | 99,2 |  |
| 86 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | 99 | 99 | 100 | 99,2 |  |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | 99,0 | 99,0 | 99,0 | 99,0 |  |
| 28 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | 99 | 99 | 99 | 99,0 |  |
| 83 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | 99 | 99 | 99 | 99,0 |  |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | 99,0 | 99,0 | 98,0 | 98,8 |  |
| 25 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | 98 | 99 | 100 | 98,8 |  |
| 30 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 98 | 99 | 100 | 98,8 |  |
| 74 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | 98 | 99 | 100 | 98,8 |  |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | 98 | 99 | 100 | 98,8 |  |
| 14 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 15 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 43 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 50 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 52 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 63 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 69 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 71 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 72 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 73 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 84 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 89 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | 98 | 99 | 99 | 98,6 |  |
| 67 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | 98 | 99 | 98 | 98,4 |  |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | 99 | 97 | 99 | 98,2 |  |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | 98 | 98 | 99 | 98,2 |  |
| 47 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | 97 | 99 | 99 | 98,2 |  |
| 56 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | 98 | 98 | 99 | 98,2 |  |
| 17 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 98 | 98 | 98 | 98,0 |  |
| 46 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | 98 | 98 | 98 | 98,0 |  |
| 65 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | 97 | 98 | 100 | 98,0 |  |
| 76 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | 99 | 97 | 98 | 98,0 |  |
| 78 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | 98 | 98 | 98 | 98,0 |  |
| 81 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | 97 | 99 | 98 | 98,0 |  |
| 87 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | 97 | 99 | 98 | 98,0 |  |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | 98,0 | 98,0 | 97,0 | 97,8 |  |
| 22 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | 97 | 98 | 99 | 97,8 |  |
| 26 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | 97 | 98 | 99 | 97,8 |  |
| 37 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 97 | 98 | 99 | 97,8 |  |
| 40 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | 97 | 98 | 99 | 97,8 |  |
| 48 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | 97 | 98 | 99 | 97,8 |  |
| 58 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 97 | 98 | 99 | 97,8 |  |
| 90 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | 97 | 98 | 99 | 97,8 |  |
| 23 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | 97 | 98 | 98 | 97,6 |  |
| 33 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | 97 | 98 | 98 | 97,6 |  |
| 29 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | 97 | 97 | 99 | 97,4 |  |
| 36 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 96 | 98 | 99 | 97,4 |  |
| 38 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | 97 | 97 | 99 | 97,4 |  |
| 41 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | 96 | 98 | 99 | 97,4 |  |
| 82 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | 96 | 98 | 99 | 97,4 |  |
| 19 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | 96 | 98 | 98 | 97,2 |  |
| 21 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | 97 | 97 | 98 | 97,2 |  |
| 34 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | 96 | 98 | 98 | 97,2 |  |
| 35 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 96 | 98 | 98 | 97,2 |  |
| 44 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | 96 | 98 | 98 | 97,2 |  |
| 51 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | 96 | 98 | 98 | 97,2 |  |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 96 | 97 | 99 | 97,0 |  |
| 75 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | 97 | 97 | 97 | 97,0 |  |
| 42 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | 95 | 98 | 98 | 96,8 |  |
| 12 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 95 | 97 | 99 | 96,6 |  |
| 13 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 96 | 97 | 97 | 96,6 |  |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | 96 | 97 | 97 | 96,6 |  |
| 80 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | 96 | 96 | 99 | 96,6 |  |
| 60 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 96 | 96 | 98 | 96,4 |  |
| 61 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 96 | 96 | 98 | 96,4 |  |
| 16 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 96 | 96 | 97 | 96,2 |  |
| 11 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 95 | 96 | 98 | 96,0 |  |
| 39 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | 95 | 96 | 98 | 96,0 |  |
| 66 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | 94 | 97 | 98 | 96,0 |  |
| 68 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | 95 | 96 | 97 | 95,8 |  |
| 70 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | 94 | 96 | 99 | 95,8 |  |
| 79 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | 95 | 96 | 97 | 95,8 |  |
| 45 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | 94 | 95 | 98 | 95,2 |  |
| 49 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | 94 | 95 | 97 | 95,0 |  |
| 57 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | 93 | 96 | 97 | 95,0 |  |
| 59 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | 94 | 95 | 96 | 94,8 |  |
| 54 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | 93 | 94 | 96 | 94,0 |  |
| 32 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | 91 | 91 | 94 | 91,6 |  |
| 77 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | 91 | 91 | 94 | 91,6 |  |
|  | среднее | 97,11 | 97,88 | 98,53 | 97,70 |  |

Значение показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию» составило 97,11 баллов, показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию» – 97,88 баллов, показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия» – 98,53 балла.

Лидером рейтинга являются:

ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры)

АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры)

ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры)

МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район)

МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район)

МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ)

Наименее высокий результат отмечается у МКУК «МКДМЦ» с. Чёрная речка.

Удовлетворённость условиями оказания услуг

Данный критерий отражает удовлетворённость респондентами условиями оказания услуг в организации в целом. По данному критерию организации получили 97 баллов.

| № п/п | Наименование учреждения | 5. Удовлетворенность условиями осуществления образовательной деятельности | | | Крит5 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 5.1. П.реком | 5.2.П.Орг.усл. | 5.3. П.уд |
|  |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 91 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | 100 | 100 | 100 | 100,0 |  |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | 100 | 99 | 99 | 99,3 |  |
| 24 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | 100 | 99 | 99 | 99,3 |  |
| 73 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | 100 | 99 | 99 | 99,3 |  |
| 55 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | 99 | 100 | 99 | 99,2 |  |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | 99 | 99 | 99 | 99,0 |  |
| 18 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 99 | 99 | 99 | 99,0 |  |
| 85 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | 99 | 99 | 99 | 99,0 |  |
| 53 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | 99 | 98 | 99 | 98,8 |  |
| 64 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | 99 | 98 | 99 | 98,8 |  |
| 67 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | 99 | 98 | 99 | 98,8 |  |
| 69 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | 99 | 98 | 99 | 98,8 |  |
| 84 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | 99 | 98 | 99 | 98,8 |  |
| 86 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | 99 | 98 | 99 | 98,8 |  |
| 87 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | 99 | 98 | 99 | 98,8 |  |
| 28 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | 98 | 99 | 99 | 98,7 |  |
| 47 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | 98 | 99 | 99 | 98,7 |  |
| 71 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | 98 | 99 | 99 | 98,7 |  |
| 76 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | 98 | 99 | 99 | 98,7 |  |
| 31 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | 99 | 97 | 99 | 98,6 |  |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | 97 | 99 | 99 | 98,4 |  |
| 14 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 98 | 97 | 99 | 98,3 |  |
| 15 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 98 | 97 | 99 | 98,3 |  |
| 25 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | 98 | 97 | 99 | 98,3 |  |
| 62 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 99 | 98 | 98 | 98,3 |  |
| 72 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | 98 | 97 | 99 | 98,3 |  |
| 63 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | 97 | 98 | 99 | 98,2 |  |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | 98 | 98 | 98 | 98,0 |  |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | 97 | 97 | 99 | 98,0 |  |
| 17 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 97 | 97 | 99 | 98,0 |  |
| 38 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | 98 | 98 | 98 | 98,0 |  |
| 50 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | 98 | 98 | 98 | 98,0 |  |
| 83 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | 98 | 98 | 98 | 98,0 |  |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | 98 | 97 | 98 | 97,8 |  |
| 43 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | 98 | 97 | 98 | 97,8 |  |
| 56 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | 98 | 97 | 98 | 97,8 |  |
| 65 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | 98 | 97 | 98 | 97,8 |  |
| 89 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | 98 | 97 | 98 | 97,8 |  |
| 21 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | 97 | 98 | 98 | 97,7 |  |
| 30 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 97 | 98 | 98 | 97,7 |  |
| 52 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | 97 | 98 | 98 | 97,7 |  |
| 44 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | 97 | 97 | 98 | 97,5 |  |
| 46 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | 98 | 98 | 97 | 97,5 |  |
| 74 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | 96 | 98 | 98 | 97,4 |  |
| 23 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | 98 | 97 | 97 | 97,3 |  |
| 78 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | 98 | 97 | 97 | 97,3 |  |
| 81 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | 97 | 96 | 98 | 97,3 |  |
| 90 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | 97 | 96 | 98 | 97,3 |  |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | 98 | 94 | 98 | 97,2 |  |
| 36 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 97 | 97 | 97 | 97,0 |  |
| 37 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 97 | 97 | 97 | 97,0 |  |
| 58 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 97 | 97 | 97 | 97,0 |  |
| 75 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | 95 | 97 | 98 | 96,9 |  |
| 33 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | 97 | 96 | 97 | 96,8 |  |
| 34 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | 98 | 97 | 96 | 96,8 |  |
| 40 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | 97 | 96 | 97 | 96,8 |  |
| 51 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | 98 | 97 | 96 | 96,8 |  |
| 12 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 96 | 97 | 97 | 96,7 |  |
| 79 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | 96 | 97 | 97 | 96,7 |  |
| 41 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | 97 | 95 | 97 | 96,6 |  |
| 39 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | 96 | 96 | 97 | 96,5 |  |
| 82 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | 96 | 96 | 97 | 96,5 |  |
| 19 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | 96 | 95 | 97 | 96,3 |  |
| 22 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | 97 | 96 | 96 | 96,3 |  |
| 42 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | 96 | 95 | 97 | 96,3 |  |
| 26 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | 96 | 97 | 96 | 96,2 |  |
| 48 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | 96 | 97 | 96 | 96,2 |  |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | 97 | 95 | 96 | 96,1 |  |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 97 | 94 | 96 | 95,9 |  |
| 11 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | 96 | 95 | 96 | 95,8 |  |
| 13 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 95 | 94 | 97 | 95,8 |  |
| 35 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | 96 | 95 | 96 | 95,8 |  |
| 61 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 96 | 95 | 96 | 95,8 |  |
| 80 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | 96 | 95 | 96 | 95,8 |  |
| 66 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | 96 | 94 | 96 | 95,6 |  |
| 29 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | 96 | 95 | 95 | 95,3 |  |
| 49 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | 95 | 94 | 96 | 95,3 |  |
| 68 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | 95 | 94 | 96 | 95,3 |  |
| 57 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | 95 | 93 | 96 | 95,1 |  |
| 16 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | 95 | 95 | 95 | 95,0 |  |
| 70 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | 95 | 94 | 95 | 94,8 |  |
| 60 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | 95 | 96 | 94 | 94,7 |  |
| 45 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | 94 | 93 | 93 | 93,3 |  |
| 59 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | 93 | 92 | 93 | 92,8 |  |
| 54 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | 92 | 92 | 91 | 91,5 |  |
| 32 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | 91 | 89 | 90 | 90,1 |  |
| 77 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | 91 | 89 | 90 | 90,1 |  |
|  | среднее | 97,17 | 96,69 | 97,37 | 97,17 |  |

При этом общая удовлетворённость находится на очень высоком уровне: значение показателя «Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации социальной сферы)» составило 97,17 балла.

Значение показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг» составило 96,69 балла.

Значение показателя «Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы» составило 97,37 балла.

Лидером рейтинга являются:

ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры)

АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры)

ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры)

МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ).

Выводы и рекомендации

Общие выводы

Качество условий оказания услуг в обследуемых организациях находится на очень высоком уровне bus.gov.ru (81-100 баллов). Оценки находятся в диапазоне от 87,84 до 100.

При этом наиболее высоко оценивается качество условий оказания услуг в следующих организациях:

ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова»

АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева»

ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева»

МАУ «Молодежный художественный театр»

Средний балл составил 93,58. При этом среди критериев наиболее высокое значение принимает критерий открытости и доступности информации (99,11). Далее следуют критерии доброжелательности и вежливости (97,70 баллов), удовлетворённость условиями оказания услуг (97,17 баллов), комфортность условий оказания услуг (97,13 балла). Наиболее низкое значение принимает критерий доступности для инвалидов (76,78 баллов).

Основные недостатки

Основные недостатки отмечаются в части условий доступности для инвалидов. Это, прежде всего, отсутствие оборудованных санитарных помещений, специальных парковочных мест для инвалидов, сменных кресел-колясок и условий доступности помещений внутри организации (расширенные дверные проёмы, поручни и т.д).

К недостаткам условий для инвалидов с сенсорными нарушениями можно отнести отсутствие таких условий, как дублирование текстовой информации шрифтом Брайля.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № организации | Наименование организации | Выявленные недостатки |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. |
| 10 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 11 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатков не выявлено |
| 12 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 13 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 14 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 15 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатков не выявлено |
| 16 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 17 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 18 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 19 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатков не выявлено |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 21 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 22 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | Недостатков не выявлено |
| 23 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 24 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 25 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 26 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 28 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 29 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 30 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 31 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 32 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 33 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 34 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 35 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 36 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 37 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 38 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 39 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 40 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. |
| 41 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 42 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 43 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 44 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 45 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 46 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 47 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 48 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 49 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 50 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 51 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 52 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 53 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | Недостатков не выявлено |
| 54 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | Недостатков не выявлено |
| 55 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 56 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. |
| 57 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 58 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 59 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 60 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 61 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 62 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 63 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 64 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 65 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 66 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 67 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 68 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 69 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 70 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 71 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 72 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 73 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. |
| 74 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 75 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 76 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 77 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 78 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 79 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 80 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 81 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | Недостатков не выявлено |
| 82 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 83 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 84 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Отсутствие условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 85 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 86 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 87 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | Недостатки оборудования территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 89 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 90 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |

Предложения по улучшению деятельности организации

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № организации | Наименование организации | Рекомендации |
| 1 | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»: (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 2 | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 3 | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы: (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 4 | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 5 | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 6 | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 7 | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 8 | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» (Республиканские учреждения культуры) | Недостатков не выявлено |
| 9 | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» (Баргузинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. |
| 10 | МБУК «Мало-Амалатский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 11 | МБУК «Монгойский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатков не выявлено |
| 12 | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 13 | МБУК «Маловский сельский дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 14 | МУК «Витимский сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 15 | МБУК «Северный сельский Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатков не выявлено |
| 16 | МБУК «Варваринский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 17 | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» (Баунтовский эвенкийский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 18 | МБУК Уакитский сельский Дом культуры (Баунтовский эвенкийский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 19 | МБУК «Районный Дом культуры» (Баунтовский эвенкийский район) | Недостатков не выявлено |
| 20 | МБУК «Районный Дом культуры» (Бичурский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 21 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» (Джидинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 22 | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» (Еравнинский район) | Недостатков не выявлено |
| 23 | МАУК «МКДЦ Заиграево» (Заиграевский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 24 | МБУК МИКДЦ п. Онохой (Заиграевский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 25 | МБУК МИКДЦ Железнодорожников (Заиграевский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 26 | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» (Заиграевский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 27 | МБУК МИКДЦ «Талецкое» (Заиграевский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 28 | МБУК «Улекчинский Дом культуры» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 29 | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 30 | МБУ «Районный центр культуры и творчества» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 31 | АУ «Дом культуры с.Холтосон» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 32 | МБУ «Михайловский Дом культуры» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 33 | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 34 | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 35 | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 36 | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 37 | АУ «Санагинский ДК» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 38 | АУ «Енгорбойский СДК» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 39 | АУ «Бортойский СДК» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 40 | АУ «Хуртагинский СДК» (Закаменский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. |
| 41 | МБУ «МФЦДИ «Родники»» (Иволгинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 42 | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» (Иволгинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 43 | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» (Иволгинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 44 | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» (Иволгинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 45 | МАУ «Районный Дом культуры» (Кабанский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 46 | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» (Кабанский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 47 | МАУК «Каменский ИКЦ» (Кабанский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 48 | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» (Кабанский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 49 | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» (Кижингинский район) | Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 50 | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» (Курумканский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 51 | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» (Муйский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 52 | МКУ «СКК «Муйские зори»» (Муйский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 53 | МБУК «Центр «Малая Родина» (Мухоршибирский район) | Недостатков не выявлено |
| 54 | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» (Мухоршибирский район) | Недостатков не выявлено |
| 55 | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» (Окинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 56 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район (Окинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. |
| 57 | МБУ «Туркинский КИЦ» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 58 | МБУ «Нестеровский КИЦ» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 59 | МБУ «Гремячинский КИЦ» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 60 | МБУ «Ильинский КИЦ» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 61 | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 62 | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 63 | МБУ «Таловский КИЦ» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 64 | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 65 | МКУ «Турунтаевский КИЦ» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 66 | АУ «Межпоселенческий КДЦ» (Прибайкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 67 | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 68 | МБУ «КДЦ «Туяна»» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 69 | МБУ «КДЦ «Импульс» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 70 | МБУ «КДЦ «Ангара»» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 71 | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 72 | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 73 | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. |
| 74 | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 75 | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» (Северо-Байкальский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 76 | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» (Селенгинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 77 | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» (Селенгинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 78 | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» (Тарбагатайский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Оборудованные группы пандусами/подъемными платформами. Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 79 | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» (Тарбагатайский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 80 | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» (Тункинский район) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Выделенные стоянки для автотранспортных средств инвалидов. Сменное кресло-коляска. Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 81 | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» (Хоринский район) | Недостатков не выявлено |
| 82 | МАУК «Культурно-досуговое объединение» (Г. Северобайкальск) | Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 83 | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 84 | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»: (Г. Улан-удэ) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Сменное кресло-коляска. Обеспечить условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими: Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. Возможность представления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 85 | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| Основные недостатки  Основные недостатки отмечаются в части условий доступности для инвалидов. Это, прежде всего, отсутствие оборудованных санитарных помещений, специальных парковочных мест для инвалидов, сменных кресел-колясок и условий доступности помещений внутри организации (расширенные дверные проёмы, поручни и т.д).  К недостаткам условий для инвалидов с сенсорными нарушениями можно отнести отсутствие таких условий, как дублирование текстовой информации шрифтом Брайля. | | |
| 86 | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 87 | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» (Г. Улан-удэ) | Обеспечить оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов: Специально оборудованные санитарно-гигиенические помещения. |
| 88 | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 89 | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |
| 90 | МАУ «Молодежный художественный театр» (Г. Улан-удэ) | Недостатков не выявлено |

Инструментарий исследования

Бланк обследования организации культуры

|  |  |
| --- | --- |
| № | Наименование учреждения |
|  |  |

Дата посещения учреждения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Критерий «Открытость и доступность информации об организации культуры»

Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, установленным нормативными правовыми актами:

На информационных стендах в помещении организации (обвести коды 1- есть, 0- нет, 99 – не требуется по позициям 7 и 9) :

|  |  |
| --- | --- |
| Перечень информации | на информационных стендах в помещении организации  1-есть  0-нет, 99-не предназначено |
| 1 | 2 |
| Полное и сокращенное наименование организации культуры, почтовый адрес, контактные телефоны и адреса электронной почты | 1 0 |
| Место нахождения организации культуры и ее филиалов (при наличии) | 1 0 |
| Дата создания организации культуры, сведения об учредителе/учредителях, контактные телефоны, адрес сайта, адреса электронной почты учредителя/учредителей | 1 0 |
| Структура и органы управления организации культуры; фамилии, имена, отчества и должности руководителей организации культуры, ее структурных подразделений и филиалов (при их наличии), контактные телефоны, адреса сайтов структурных подразделений (при наличии), адреса электронной почты | 1 0 |
| Режим, график работы организации культуры | 1 0 |
| Виды предоставляемых услуг организацией культуры | 1 0 |
| Перечень оказываемых платных услуг (при наличии)\*; цены (тарифы) на услуги (при наличии платных услуг), копии документов о порядке предоставления услуг за плату, нормативных правовых актов, устанавливающих цены (тарифы) на услуги (при наличии платных услуг)\* | 1 0 99 |
| Информация о планируемых мероприятиях (анонсы, афиши, акции), новости, события | 1 0 |
| Копии лицензий на осуществление деятельность, подлежащей лицензированию в соответствии с законодательством Российской Федерации (при осуществлении соответствующих видов деятельности)\* | 1 0 99 |
| Результаты независимой оценки качества условий оказания услуг, планы по улучшению качества работы организации культуры (по устранению недостатков, выявленных по итогам независимой оценки качества) | 1 0 |
| Всего | … из … |

На официальном сайте организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»

|  |  |
| --- | --- |
| Перечень информации | на официальном сайте организации в сети "Интернет» |
| I. Общая информация об организации культуры |  |
| Полное и сокращенное наименование организации культуры, почтовый адрес, контактные телефоны и адреса электронной почты | 1 0 |
| Место нахождения организации культуры и ее филиалов (при наличии) | 1 0 |
| Дата создания организации культуры, сведения об учредителе/учредителях, контактные телефоны, адрес сайта, адреса электронной почты учредителя/учредителей | 1 0 |
| Учредительные документы (копия устава организации культуры, свидетельство о государственной регистрации, решения учредителя о создании организации культуры и назначении ее руководителя, положения о филиалах и представительствах (при наличии)) | 1 0 |
| Структура и органы управления организации культуры; фамилии, имена, отчества и должности руководителей организации культуры, ее структурных подразделений и филиалов (при их наличии), контактные телефоны, адреса сайтов структурных подразделений (при наличии), адреса электронной почты | 1 0 |
| Режим, график работы организации культуры | 1 0 |
| II. Информация о деятельности организации культуры |  |
| Виды предоставляемых услуг организацией культуры | 1 0 |
| Перечень оказываемых платных услуг (при наличии)\*; цены (тарифы) на услуги (при наличии платных услуг), копии документов о порядке предоставления услуг за плату, нормативных правовых актов, устанавливающих цены (тарифы) на услуги (при наличии платных услуг)\* | 1 0 99 |
| Материально-техническое обеспечение предоставления услуг | 1 0 |
| Копия плана финансово-хозяйственной деятельности организации культуры, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы (информация об объеме предоставляемых услуг) | 1 0 |
| Информация о планируемых мероприятиях (анонсы, афиши, акции), новости, события | 1 0 |
| Копии лицензий на осуществление деятельность, подлежащей лицензированию в соответствии с законодательством Российской Федерации (при осуществлении соответствующих видов деятельности)\* | 1 0 99 |
| III. Информация о независимой оценке качества | 1 0 |
| Результаты независимой оценки качества условий оказания услуг, планы по улучшению качества работы организации культуры (по устранению недостатков, выявленных по итогам независимой оценки качества) | 1 0 |
| Всего | … из … |

1.2. Обеспечение на официальном сайте организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Информативный блок | Наличие и функционирование  (да/нет) | макс. значение |
| 1 | телефон |  | 30 |
| 2 | электронной почты |  | 30 |
| 3 | электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по оказываемым услугам и пр.) |  | 30 |
| 4 | раздела «Часто задаваемые вопросы» |  | 30 |
| 5 | технической возможности выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг учреждением (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) |  | 30 |
| 6 | иного дистанционного способа взаимодействия |  | 30 |
|  | Итого: |  | 100 при наличии 5 способов |

Критерий «Комфортность условий предоставления услуг»

2.1. Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления услуг

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование объекта | Макс. баллов | Баллы |
| 1 | наличие комфортной зоны отдыха (ожидания); | 20 |  |
| 2 | наличие и понятность навигации внутри организации; | 20 |  |
| 3 | доступность питьевой воды; | 20 |  |
| 4 | наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений (чистота помещений, наличие мыла, воды, туалетной бумаги и пр.); | 20 |  |
| 5 | санитарное состояние помещений организаций; | 20 |  |
|  | возможность бронирования услуги/доступность записи на получение услуги (хотя бы один из способов) | 20 |  |
| 6 | - по телефону |  |  |
| 7 | - с использованием сети «Интернет» на официальном сайте организации |  |  |
| 8 | - при личном посещении |  |  |
|  | ВСЕГО по 2.1 | 100 |  |

Критерий «Доступность услуг для инвалидов»

3.1. Оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование объекта | Макс. баллов | Баллы |
| 1 | - оборудование входных групп пандусами/подъемными платформами; | 20 |  |
| 2 | - наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов; | 20 |  |
| 3 | - наличие поручней, расширенных дверных проемов; | 20 |  |
| 4 | - наличие сменных кресел-колясок; | 20 |  |
| 5 | - наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации | 20 |  |
|  | ВСЕГО по 3.1 | 100 |  |

3.2. Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими, включая:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование объекта | Макс. баллов | Баллы |
| 1 | - дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; | 20 |  |
| 2 | - дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля; | 20 |  |
| 3 | - возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика); | 20 |  |
| 4 | - наличие альтернативной версии официального сайта организации в сети «Интернет» для инвалидов по зрению; | 20 |  |
| 5 | - помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) (возможность сопровождения работниками организации); | 20 |  |
| 6 | - наличие возможности предоставления услуги в дистанционном режиме или на дому | 20 |  |
|  | ВСЕГО по 3.1 | 100 |  |

Анкета для опроса получателей услуг о качестве условий оказания услуг организациями социальной сферы

Уважаемый участник опроса!

Опрос проводится в целях выявления мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями культуры.

Пожалуйста, ответьте на вопросы анкеты. Ваше мнение позволит улучшить работу организаций культуры и повысить качество оказания услуг населению.

Опрос проводится анонимно. Ваши фамилия, имя, отчество, контактные телефоны указывать необязательно.

Конфиденциальность высказанного Вами мнения о качестве условий оказания услуг организациями культуры гарантируется.

1. При посещении организации обращались ли Вы к информации о ее деятельности, размещенной на информационных стендах в помещениях организации?

Да

Нет

2. Удовлетворены ли Вы открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации?

Да

Нет

3. Пользовались ли Вы официальным сайтом организации, чтобы получить информацию о ее деятельности?

Да

Нет

4. Удовлетворены ли Вы открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на ее официальном сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»?

Да

Нет

5. Удовлетворены ли Вы комфортностью условий предоставления услуг в организации (наличие комфортной зоны отдыха (ожидания); наличие и понятность навигации в помещении организации; наличие и доступность питьевой воды в помещении организации; наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений в организации; удовлетворительное санитарное состояние помещений организации; транспортная доступность организации (наличие общественного транспорта, парковки); доступность записи на получение услуги (по телефону, на официальном сайте организации, посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг, при личном посещении в регистратуре или у специалиста организации) и прочие условия)?

Да

Нет

6. Имеете ли Вы (или лицо, представителем которого Вы являетесь) установленную группу инвалидности?

Да

Нет

7. Удовлетворены ли Вы доступностью предоставления услуг для инвалидов в организации?

Да

Нет

8. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт с посетителями и информирование об услугах при непосредственном обращении в организацию (работники регистратуры, справочной, приемного отделения, кассы, приемной комиссии и прочие работники)?

Да

Нет

9. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию (врачи, социальные работники, работники, осуществляющие экспертно-реабилитационную диагностику, преподаватели, тренеры, инструкторы, библиотекари, экскурсоводы и прочие работники)?

Да

Нет

10. Пользовались ли Вы какими-либо дистанционными способами взаимодействия с организацией (телефон, электронная почта, электронный сервис (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по оказываемым услугам), раздел "Часто задаваемые вопросы", анкета для опроса граждан на сайте и прочие.)?

Да

Нет

11. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, с которыми взаимодействовали в дистанционной форме (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам) и в прочих дистанционных формах)?

Да

Нет

12. Готовы ли Вы рекомендовать данную организацию родственникам и знакомым (или могли бы Вы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации)?

Да

Нет

13. Удовлетворены ли Вы организационными условиями предоставления услуг (графиком работы организации (подразделения, отдельных специалистов, периодичностью прихода социального работника на дом и прочие); навигацией внутри организации (наличие информационных табличек, указателей, сигнальных табло, инфоматов и прочее)?

Да

Нет

14. Удовлетворены ли Вы в целом условиями оказания услуг в организации?

Да

Нет

15. Ваши предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Сообщите, пожалуйста, некоторые сведения о себе:

16. Ваш пол

Мужской \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Женский \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

17. Ваш возраст \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (укажите сколько Вам полных лет)

Благодарим Вас за участие в опросе!

Заполняется организатором опроса или анкетером.

1. Название населенного пункта, в котором проведен опрос (напишите)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

2. Полное название организации социальной сферы, в которой проведен опрос получателей услуг (напишите) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Перечень организаций культуры

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения: | Адрес: |
| Республиканские учреждения культуры | | |
| 1. | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»:  1. Музей истории Бурятии им. М.Н, Хангалова;  2. Художественный музей им. Ц.С. Сампилова;  3. Новоселенгинский музей декабристов; | 1. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Профсоюзная, 29.  2. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Куйбышева, 29.  3. Республика Бурятия, Селенгинский р-н, с. Новоселенгинск, ул. Ленина, 53. |
| 2. | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ, микрорайон Верхняя Березовка, 17Б. |
| 3. | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы:  1. Музей Российско-Монгольской дружбы;  2. Филиал музея в г. Улан-Удэ;  3. Дом-музей «Конспиративная квартира Сухэ Батора». | Республика Бурятия, Кяхтинский район,  г. Кяхта, [ул. Ленина, 49.](https://yandex.ru/maps/?text=%C2%AB%D0%9A%D1%8F%D1%85%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9%20%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B5%D0%B2%D0%B5%D0%B4%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9%20%D0%BC%D1%83%D0%B7%D0%B5%D0%B9%20%D0%B8%D0%BC.%20%D0%B0%D0%BA.%20%D0%92.%D0%90.%D0%9E%D0%B1%D1%80%D1%83%D1%87%D0%B5%D0%B2%D0%B0%C2%BB&source=wizbiz_new_map_single&z=14&ll=106.451778%2C50.358440&sctx=ZAAAAAgBEAAaKAoSCeIFEalp5VpAETzYYrfP6klAEhIJyxMIO8Wq4T8RrUuN0M%%3D%3D&ol=biz&oid=1121832843)  1. Республика Бурятия, Кяхтинский район, г. Кяхта, ул. Крупской, 37.  2. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Советская, д. 27а.  3. Республика Бурятия, Кяхтинский район, г. Кяхта, ул. Горнозерентуйская, 2. |
| 4. | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  [ул. Ербанова, 4.](https://yandex.ru/maps/?text=%D0%93%D0%90%D0%A3%D0%9A%20%D0%A0%D0%91%20%C2%AB%D0%9D%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F%20%D0%B1%D0%B8%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BE%D1%82%D0%B5%D0%BA%D0%B0%20%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B8%20%D0%91%D1%83%D1%80%D1%8F%D1%82%D0%B8%D1%8F%C2%BB&source=wizbiz_new_map_single&z=14&ll=107.581578%2C51.832774&sctx=ZAAAAAgCEAAaKAoSCeIFEalp5VpAETzYYrfP6klAEhIJyxMIO8Wq4T8RrUuN0M%2FU0z8iBAABAgQoATABOJHm3pHd2ujg6gFAxgFIAVXNzMw%%3D&ol=biz&oid=1114719096) |
| 5. | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека»:  1. Центр чтения им. Д.О. Батожабая;  2. Центр чтения им. Б. Абидуева. | 1. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. [Ключевская, 23А.](https://yandex.ru/maps/?text=%D0%93%D0%93%D0%90%D0%A3%D0%9A%20%D0%A0%D0%91%20%C2%AB%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F%20%D0%B4%D0%B5%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%BE-%D1%8E%D0%BD%D0%BE%D1%88%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F%20%D0%B1%D0%B8%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BE%D1%82%D0%B5%D0%BA%D0%B0%C2%BB&source=wizbiz_new_map_single&z=14&ll=107.633041%2C51.822047&sctx=ZAAAAAgBEAAaKAoSCeIFEalp5VpAETzYYrfP6klAEhIJyxMIO8Wq4T8RrUuN0M%2FU0z8iBAABAgQoATABOOmk%%3D%3D&ol=biz&oid=1033390442)  2. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ, проспект Победы, 5. |
| 6. | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Ленина, 51. |
| 7. | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Куйбышева, 38. |
| 8. | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Терешковой, 9а. |
| Муниципальные учреждения культуры | | |
| БАРГУЗИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» | 671610, РБ, Баргузинский район,  с. Баргузин, ул. Дзержинского, 19 |
|  | МБУ «КИЦ МО ГП «п. Усть-Баргузин» | 671623, РБ, Баргузинский, п. Усть-Баргузин, ул. Энгельса, 40  Находится на капитальном пемонте, показатели не рассчитывались. |
| БАУНТОВСКИЙ ЭВЕНКИЙСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Мало-Амалатский СДК» | 671516, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Малый Амалат, ул. Солнечная, 12 |
|  | МБУК «Монгойский СДК» | 671512, РБ, Баунтовский эвенкийский район, с. Монгой, ул. Центральная, 6Б |
|  | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» | 671513, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Россошино, ул. Центральная, 1 |
|  | МБУК «Маловский сельский дом культуры» | 671521, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Маловский, ул. Центральная, 14 |
|  | МУК «Витимский сельский Дом культуры» | 671543, РБ, Баунтовский эвенкийский район, с. Романовка, ул. Первомайская, 2 "В" |
|  | МБУК «Северный сельский Дом культуры» | 671516, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Северный, ул. Геологическая, 20 |
|  | МБУК «Варваринский СДК» | 671550, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Варваринский, ул. Красноармейская, 36 |
|  | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» | 671522, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Усть-Джилинда, ул. Ленина, 18 |
|  | МБУК Уакитский сельский Дом культуры | 671531, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Уакит, ул. Советская, 17 |
|  | МБУК «Районный Дом культуры» | 671510, РБ, Баунтовский эвенкийский район, с. Багдарин, ул. Ленина, 45 |
| БИЧУРСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Районный Дом культуры» | 671360, РБ, Бичурский район, с. Бичура, ул. Советская, 45 |
| ДЖИДИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» | 671920, РБ, Джидинский район,  с. Петропавловка, ул. Терешковой, 7/Б |
| ЕРАВНИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» | 671430, РБ, с. Сосново-Озерское,  ул. Первомайская, 115 |
| ЗАИГРАЕВСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МАУК «МКДЦ Заиграево» | 671310, РБ, Заиграевский район,  пгт. Заиграево, ул. Ленина, 39 |
|  | МБУК МИКДЦ п. Онохой | 671300, РБ, Заиграевский р-н, п. Онохой, ул. Серова,1 |
|  | МБУК МИКДЦ Железнодорожников | 671338, РБ, Заиграевский район,  п. Челутай 3 км., Переулок связи, 1 |
|  | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» | 671335, РБ, Заиграевский район,  с. Ташелан, ул. Ленина, 29 |
|  | МБУК МИКДЦ «Талецкое» | 671321, РБ, Заиграевский район, п. Нижние Тальцы, ул. Новая, 12 б |
| ЗАКАМЕНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Улекчинский Дом культуры» | 671940, РБ ,Закаменский район, у. Улекчин ул. Центральная, 112 |
|  | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» | 671933, РБ, Закаменский район,  у. Далахай, ул. Центральная, 44 |
|  | МБУ «Районный центр культуры и творчества» | 671950, РБ, Закаменский район,  г. Закаменск, ул. Ленина, 20 |
|  | АУ «Дом культуры с.Холтосон» | 671953, РБ, Закаменский район,  с. Холтосон , ул. Клубная |
|  | МБУ «Михайловский Дом культуры» | 671941, РБ, Закаменский район,  с. Михайловка, ул. Садовая, 29 |
|  | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» аварийный | 671940, РБ, Закаменский район,  с. Харацай, ул. Школьная, 9 |
|  | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» аварийный | 671938, РБ,Закаменский район, у. Мыла, ул. Центральная, 3 |
|  | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» | 671942, РБ, Закаменский район, с. Хамней, ул. Ленина, 13 |
|  | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» | 671943, РБ, Закаменский район, у. Ехэ-Цакир, ул, Центральная, 49 |
|  | АУ «Санагинский ДК» | 671932, РБ,Закаменский район, у. Санага, ул. Советская, 13 |
|  | АУ «Енгорбойский СДК» | 671931, РБ, Закаменский район,  у. Енгорбой, ул. Клубная, 1 |
|  | АУ «Бортойский СДК» | 671938, РБ, Закаменский район, у. Бортой, ул. Центральная, 5 |
|  | АУ «Хуртагинский СДК» | 671942, РБ, Закаменский район, у. Хуртага, ул. Центральная, 37а |
| ИВОЛГИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУ «МФЦДИ «Родники»» | 671056, РБ, Иволгинский район,  с. Сотниково, ул. Партизанская, 27 «А"» |
|  | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» | 671050, Бурятия Респ, Иволгинский район, Иволгинск с, Ленина ул, 32 |
|  | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» | 671053, РБ, Иволгинский район,  у. Хурамша, ул. Ленина, 27 |
|  | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» | 671055, РБ, Иволгинский район,  с. Гурульба, ул. Полевая, 32/1 |
| КАБАНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МАУ «Районный Дом культуры» | 671200, РБ, Кабанский район, с. Кабанск, ул. Кооперативная, 2 |
|  | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» | 671247, РБ, Кабанский район,  пгт. Селенгинск, мкр. Солнечный, 48/1 |
|  | МАУК «Каменский ИКЦ» | 671200, РБ, Кабанский район,  пгт. Каменск, ул. Луговая, 2 |
|  | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» | 671230, РБ, Кабанский район,  г. Бабушкин, ул. Кяхтинская, 1 |
| КИЖИНГИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» | 671450, РБ, Кижингинский район,  с. Кижинга, ул. Ленина, 8 |
| КУРУМКАНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» | 671640, РБ, Курумканский район,  с. Курумкан, ул.Ленина, 42/А |
| МУЙСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» | 671561, РБ, п. Таксимо, ул. 70 лет Октября, д.12 |
|  | МКУ «СКК «Муйские зори»» | 671574, РБ, Муйский район, п. Усть-Муя, ул. Набережная, 10 |
| МУХОРШИБИРСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Центр «Малая Родина» | 671340, РБ, Мухоршибирский район,  с. Мухоршибирь, ул. Доржиева, 32 |
|  | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» | 671353, РБ, Мухоршибирский район,  п. Саган-Нур, ул. Спортивная, 4 |
| ОКИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» | 671032, РБ, Окинский район, у. Сорок,  ул. Центральная, 6 |
|  | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район | 671030, РБ, Окинский район, с. Орлик,  ул. Советская, 39 |
| ПРИБАЙКАЛЬСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУ «Туркинский КИЦ» | 671275, РБ, Прибайкальский район,  с. Горячинск, ул. Октябрьская, 70 |
|  | МБУ «Нестеровский КИЦ» | 671265, РБ, Прибайкальский район,  с. Нестерово, ул. Комсомольская, 38 |
|  | МБУ «Гремячинский КИЦ» | 671272, РБ, Прибайкальский район,  с. Гремячинск, ул. Пионерская, 23 |
|  | МБУ «Ильинский КИЦ» | 671280, РБ, Прибайкальский район,  с. Ильинка, ул. Коммунистическая 2В |
|  | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» | 671254, РБ, Прибайкальский район,  с. Мостовка, ул. Школьная, 2А |
|  | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» | 671286, РБ, Прибайкальский район,  с. Зырянск, ул. Партизанская, 1А |
|  | МБУ «Таловский КИЦ» | 671253, РБ, Прибайкальский район,  п/ст. Таловка, ул. Лазо, 3А |
|  | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» | 671251, РБ, Прибайкальский район,  п. Татаурово, ул. Школьная, 20 |
|  | МКУ «Турунтаевский КИЦ» | 671260, РБ, Прибайкальский район,  с. Карымск, ул. Чкалова, 30 А |
|  | АУ «Межпоселенческий КДЦ» | 671260, РБ, Прибайкальский район,  с. Турунтаево, ул. 50 лет Октября, 3 «А» |
| СЕВЕРО-БАЙКАЛЬСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» | 671721, РБ, Северо-Байкальский район, п. Ангоя, ул. Ленина, 8 |
|  | МБУ «КДЦ «Туяна»» | 671732, РБ, Северо-Байкальский район, пгт. Новый Уоян, ул. Улан-Удэнская, 11 |
|  | МБУ «КДЦ «Импульс» | 671735, РБ, Северо-Байкальский район, пгт. Янчукан, ул. Большая Секция, 102 |
|  | МБУ «КДЦ «Ангара»» | 671710, РБ, Северо-Байкальский район,  п. Уоян, ул. Набережная, 1 |
|  | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» | 671712, РБ, Северо-Байкальский район,  с. Холодное, ул. Ленина, 12 |
|  | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» | 671713, РБ, Северо-Байкальский район,  с. Верхняя Заимка, ул. Лесная, 2А |
|  | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» | 671710, РБ, Северо-Байкальский район, пгт. Нижнеангарск, ул. Победы, 43 |
|  | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» | 671730, РБ, Северо-Байкальский район, п. Кумора, ул. Юбилейная, 14 |
|  | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» | 671719, РБ, Северо-Байкальский район, пгт. Кичера, ул. Центральная ул, 1 |
| СЕЛЕНГИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» | 671160, РБ, Селенгинский район,  г. Гусиноозерск, ул. Первомайская, 8 |
|  | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» | 671160, РБ, Селенгинский район,  г. Гусиноозерск, ул. Комсомольская, 6 |
| ТАРБАГАТАЙСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» | 671120, РБ, Тарбагатайский район,  с. Нижний Саянтуй, ул. Ленина, 35 |
|  | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» | 671110, РБ, Тарбагатайский район,  с. Тарбагатай, ул. Ленина, 33 |
| ТУНКИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» | 671010, РБ, Тункинский район, с. Кырен, ул. Ленина, 98А |
| ХОРИНСКИЙ РАЙОН | | |
|  | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» | 671410, РБ, Хоринскийрайон, с. Хоринск, ул. Ленина, 38 |
| г. СЕВЕРОБАЙКАЛЬСК | | |
|  | МАУК «Культурно-досуговое объединение» | 671700, РБ, г. Северобайкальск,  ул. Космонавтов, 13 |
| г. УЛАН-УДЭ | | |
|  | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» | 670003, РБ, г. Улан-Удэ, ул. Гарнизонная, 12 |
|  | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»:  Парк им. С.Н. Орешкова;  Парк им. Д.Ж. Жанаева;  Парк «Молодежный»;  Парк «Юбилейный»;  Парк «Кристальный»;  Сквер «Ровесникам, ушедшим в бой» | 670000, РБ, г. Улан-Удэ, пр-кт Победы, 9 |
|  | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» | 670004, РБ, г. Улан-Удэ, ул. Радикальцева, 5А |
|  | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет | 670009, РБ, г. Улан-Удэ,  ул. Краснодонская, 2А |
|  | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» | 670014, РБ, г. Улан-Удэ,  мкр. Забайкальский, ул. Совхозная, 50/Д |
|  | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» | 670018, РБ, г. Улан-Удэ, мкр. Аэропорт, 11 |
|  | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» | 670023, РБ, г. Улан-Удэ, ул. Кабанская, 49 |
|  | МАУ «Молодежный художественный театр» | 670000, г. Улан-Удэ, ул. Димитрова, дом 2 |

График посещений учреждений

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения: | Адрес: | Дата |
| Республиканские учреждения культуры | | |  |
| 1. | ГАУК РБ «Национальный музей Республики Бурятия»:  1. Музей истории Бурятии им. М.Н, Хангалова;  2. Художественный музей им. Ц.С. Сампилова;  3. Новоселенгинский музей декабристов; | 1. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Профсоюзная, 29.  2. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Куйбышева, 29.  3. Республика Бурятия, Селенгинский р-н, с. Новоселенгинск, ул. Ленина, 53. | 29.05.2024 |
| 2. | ГАУК РБ «Этнографический музей народов Забайкалья» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ, микрорайон Верхняя Березовка, 17Б. | 29.05.2024 |
| 3. | ГАУК РБ «Кяхтинский краеведческий музей им. академика В.А. Обручева», в том числе филиалы:  1. Музей Российско-Монгольской дружбы;  2. Филиал музея в г. Улан-Удэ;  3. Дом-музей «Конспиративная квартира Сухэ Батора». | Республика Бурятия, Кяхтинский район,  г. Кяхта, [ул. Ленина, 49.](https://yandex.ru/maps/?text=%C2%AB%D0%9A%D1%8F%D1%85%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9%20%D0%BA%D1%80%D0%B0%D0%B5%D0%B2%D0%B5%D0%B4%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9%20%D0%BC%D1%83%D0%B7%D0%B5%D0%B9%20%D0%B8%D0%BC.%20%D0%B0%D0%BA.%20%D0%92.%D0%90.%D0%9E%D0%B1%D1%80%D1%83%D1%87%D0%B5%D0%B2%D0%B0%C2%BB&source=wizbiz_new_map_single&z=14&ll=106.451778%2C50.358440&sctx=ZAAAAAgBEAAaKAoSCeIFEalp5VpAETzYYrfP6klAEhIJyxMIO8Wq4T8RrUuN0M%%3D%3D&ol=biz&oid=1121832843)  1. Республика Бурятия, Кяхтинский район, г. Кяхта, ул. Крупской, 37.  2. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Советская, д. 27а.  3. Республика Бурятия, Кяхтинский район, г. Кяхта, ул. Горнозерентуйская, 2. | 30.05.2024 |
| 4. | ГАУК РБ «Национальная библиотека Республики Бурятия» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  [ул. Ербанова, 4.](https://yandex.ru/maps/?text=%D0%93%D0%90%D0%A3%D0%9A%20%D0%A0%D0%91%20%C2%AB%D0%9D%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F%20%D0%B1%D0%B8%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BE%D1%82%D0%B5%D0%BA%D0%B0%20%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B8%20%D0%91%D1%83%D1%80%D1%8F%D1%82%D0%B8%D1%8F%C2%BB&source=wizbiz_new_map_single&z=14&ll=107.581578%2C51.832774&sctx=ZAAAAAgCEAAaKAoSCeIFEalp5VpAETzYYrfP6klAEhIJyxMIO8Wq4T8RrUuN0M%2FU0z8iBAABAgQoATABOJHm3pHd2ujg6gFAxgFIAVXNzMw%%3D&ol=biz&oid=1114719096) | 29.05.2024 |
| 5. | ГАУК РБ «Республиканская детско-юношеская библиотека»:  1. Центр чтения им. Д.О. Батожабая;  2. Центр чтения им. Б. Абидуева. | 1. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. [Ключевская, 23А.](https://yandex.ru/maps/?text=%D0%93%D0%93%D0%90%D0%A3%D0%9A%20%D0%A0%D0%91%20%C2%AB%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F%20%D0%B4%D0%B5%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%BE-%D1%8E%D0%BD%D0%BE%D1%88%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F%20%D0%B1%D0%B8%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BE%D1%82%D0%B5%D0%BA%D0%B0%C2%BB&source=wizbiz_new_map_single&z=14&ll=107.633041%2C51.822047&sctx=ZAAAAAgBEAAaKAoSCeIFEalp5VpAETzYYrfP6klAEhIJyxMIO8Wq4T8RrUuN0M%2FU0z8iBAABAgQoATABOOmk%%3D%3D&ol=biz&oid=1033390442)  2. Республика Бурятия, г. Улан-Удэ, проспект Победы, 5. | 29.05.2024 |
| 6. | ГАУК РБ «Бурятский государственный ордена Ленина академический театр оперы и балета им. н.а. СССР Г.Ц. Цыдынжапова» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Ленина, 51. | 29.05.2024 |
| 7. | АУК РБ «Государственный ордена Трудового Красного Знамени Бурятский академический театр драмы им. Хоца Намсараева» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Куйбышева, 38. | 29.05.2024 |
| 8. | ГАУК РБ «Государственный русский драматический театр им. Н.А. Бестужева» | Республика Бурятия, г. Улан-Удэ,  ул. Терешковой, 9а. | 29.05.-30.05.2024 |
| Муниципальные учреждения культуры | | |  |
| БАРГУЗИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МКУК «Районное культурно досуговое объединение» | 671610, РБ, Баргузинский район,  с. Баргузин, ул. Дзержинского, 19 | 04.06.2024 |
|  | МБУ «КИЦ МО ГП «п. Усть-Баргузин» | 671623, РБ, Баргузинский, п. Усть-Баргузин, ул. Энгельса, 40 | 04.06.2024 |
| БАУНТОВСКИЙ ЭВЕНКИЙСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Мало-Амалатский СДК» | 671516, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Малый Амалат, ул. Солнечная, 12 | 04.06.2024 |
|  | МБУК «Монгойский СДК» | 671512, РБ, Баунтовский эвенкийский район, с. Монгой, ул. Центральная, 6Б | 04.06.2024 |
|  | МБУК «Россошинский сельский Дом культуры» | 671513, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Россошино, ул. Центральная, 1 | 04.06.2024 |
|  | МБУК «Маловский сельский дом культуры» | 671521, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Маловский, ул. Центральная, 14 | 04.06.2024 |
|  | МУК «Витимский сельский Дом культуры» | 671543, РБ, Баунтовский эвенкийский район, с. Романовка, ул. Первомайская, 2 "В" | 04.06.2024 |
|  | МБУК «Северный сельский Дом культуры» | 671516, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Северный, ул. Геологическая, 20 | 04.06.2024 |
|  | МБУК «Варваринский СДК» | 671550, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Варваринский, ул. Красноармейская, 36 | 05.06.2024 |
|  | МБУК «Усть-Джилиндинский СДК» | 671522, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Усть-Джилинда, ул. Ленина, 18 | 05.06.2024 |
|  | МБУК Уакитский сельский Дом культуры | 671531, РБ, Баунтовский эвенкийский район, п. Уакит, ул. Советская, 17 | 05.06.2024 |
|  | МБУК «Районный Дом культуры» | 671510, РБ, Баунтовский эвенкийский район, с. Багдарин, ул. Ленина, 45 | 05.06.2024 |
| БИЧУРСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Районный Дом культуры» | 671360, РБ, Бичурский район, с. Бичура, ул. Советская, 45 | 05.06.2024 |
| ДЖИДИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Районный культурно-досуговый центр «Гармония»» | 671920, РБ, Джидинский район,  с. Петропавловка, ул. Терешковой, 7/Б | 05.06.2024 |
| ЕРАВНИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МАУК «Сосново-Озерский РКДЦ» | 671430, РБ, с. Сосново-Озерское,  ул. Первомайская, 115 | 05.06.2024 |
| ЗАИГРАЕВСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МАУК «МКДЦ Заиграево» | 671310, РБ, Заиграевский район,  пгт. Заиграево, ул. Ленина, 39 | 06.06.2024 |
|  | МБУК МИКДЦ п. Онохой | 671300, РБ, Заиграевский р-н, п. Онохой, ул. Серова,1 | 06.06.2024 |
|  | МБУК МИКДЦ Железнодорожников | 671338, РБ, Заиграевский район,  п. Челутай 3 км., Переулок связи, 1 | 06.06.2024 |
|  | МБУК МИКДЦ «Верхнеилькинский» | 671335, РБ, Заиграевский район,  с. Ташелан, ул. Ленина, 29 | 06.06.2024 |
|  | МБУК МИКДЦ «Талецкое» | 671321, РБ, Заиграевский район, п. Нижние Тальцы, ул. Новая, 12 б | 06.06.2024 |
| ЗАКАМЕНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Улекчинский Дом культуры» | 671940, РБ ,Закаменский район, у. Улекчин ул. Центральная, 112 | 07.06.2024 |
|  | МБУК «Далахайский сельский Дом культуры» | 671933, РБ, Закаменский район,  у. Далахай, ул. Центральная, 44 | 07.06.2024 |
|  | МБУ «Районный центр культуры и творчества» | 671950, РБ, Закаменский район,  г. Закаменск, ул. Ленина, 20 | 07.06.2024 |
|  | АУ «Дом культуры с.Холтосон» | 671953, РБ, Закаменский район,  с. Холтосон , ул. Клубная | 07.06.2024 |
|  | МБУ «Михайловский Дом культуры» | 671941, РБ, Закаменский район,  с. Михайловка, ул. Садовая, 29 | 07.06.2024 |
|  | МБУК «Харацайский Сельский дом культуры» аварийный | 671940, РБ, Закаменский район,  с. Харацай, ул. Школьная, 9 | 07.06.2024 |
|  | МБУК «Мылинский сельский Дом культуры» аварийный | 671938, РБ,Закаменский район, у. Мыла, ул. Центральная, 3 | 07.06.2024 |
|  | МАУ «Хамнейский сельский Дом культуры» | 671942, РБ, Закаменский район, с. Хамней, ул. Ленина, 13 | 07.06.2024 |
|  | МБУК «Ехэ-Цакирский сельский Дом культуры» | 671943, РБ, Закаменский район, у. Ехэ-Цакир, ул, Центральная, 49 | 07.06.2024 |
|  | АУ «Санагинский ДК» | 671932, РБ,Закаменский район, у. Санага, ул. Советская, 13 | 07.06.2024 |
|  | АУ «Енгорбойский СДК» | 671931, РБ, Закаменский район,  у. Енгорбой, ул. Клубная, 1 | 07.06.2024 |
|  | АУ «Бортойский СДК» | 671938, РБ, Закаменский район, у. Бортой, ул. Центральная, 5 | 07.06.2024 |
|  | АУ «Хуртагинский СДК» | 671942, РБ, Закаменский район, у. Хуртага, ул. Центральная, 37а | 07.06.2024 |
| ИВОЛГИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУ «МФЦДИ «Родники»» | 671056, РБ, Иволгинский район,  с. Сотниково, ул. Партизанская, 27 «А"» | 28.05.2024 |
|  | МАУ «Районный методический культурно-досуговый центр «МИР» | 671050, Бурятия Респ, Иволгинский район, Иволгинск с, Ленина ул, 32 | 28.05.2024 |
|  | МБУ «ЦИиИКДД» администрации МО СП «Гильбиринское» | 671053, РБ, Иволгинский район,  у. Хурамша, ул. Ленина, 27 | 28.05.2024 |
|  | МБУ «Центр досуга и библиотечного обслуживания» | 671055, РБ, Иволгинский район,  с. Гурульба, ул. Полевая, 32/1 | 28.05.2024 |
| КАБАНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МАУ «Районный Дом культуры» | 671200, РБ, Кабанский район, с. Кабанск, ул. Кооперативная, 2 | 10.06.2024 |
|  | МБУК «Многофункциональный информационный культурно-досуговый центр «Жемчужина»» | 671247, РБ, Кабанский район,  пгт. Селенгинск, мкр. Солнечный, 48/1 | 10.06.2024 |
|  | МАУК «Каменский ИКЦ» | 671200, РБ, Кабанский район,  пгт. Каменск, ул. Луговая, 2 | 10.06.2024 |
|  | МАУ «Бабушкинский ИКЦ» | 671230, РБ, Кабанский район,  г. Бабушкин, ул. Кяхтинская, 1 | 10.06.2024 |
| КИЖИНГИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Районный Дом культуры «Одон»» | 671450, РБ, Кижингинский район,  с. Кижинга, ул. Ленина, 8 | 11.06.2024 |
| КУРУМКАНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Культурно-досуговый и методический центр МО «Курумканский район» | 671640, РБ, Курумканский район,  с. Курумкан, ул.Ленина, 42/А | 11.06.2024 |
| МУЙСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МУК «Городской Дом культуры «Верас»» | 671561, РБ, п. Таксимо, ул. 70 лет Октября, д.12 | 11.06.2024 |
|  | МКУ «СКК «Муйские зори»» | 671574, РБ, Муйский район, п. Усть-Муя, ул. Набережная, 10 | 11.06.2024 |
| МУХОРШИБИРСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Центр «Малая Родина» | 671340, РБ, Мухоршибирский район,  с. Мухоршибирь, ул. Доржиева, 32 | 11.06.2024 |
|  | МБУК «Саганнурский информационно-культурный досуговый центр» | 671353, РБ, Мухоршибирский район,  п. Саган-Нур, ул. Спортивная, 4 | 11.06.2024 |
| ОКИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Информационный культурно-досуговый центр «Сылтыс» АМО СП «Сойотское» | 671032, РБ, Окинский район, у. Сорок,  ул. Центральная, 6 | 12.06.2024 |
|  | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» МО Окинский район | 671030, РБ, Окинский район, с. Орлик,  ул. Советская, 39 | 12.06.2024 |
| ПРИБАЙКАЛЬСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУ «Туркинский КИЦ» | 671275, РБ, Прибайкальский район,  с. Горячинск, ул. Октябрьская, 70 | 13.06.2024 |
|  | МБУ «Нестеровский КИЦ» | 671265, РБ, Прибайкальский район,  с. Нестерово, ул. Комсомольская, 38 | 13.06.2024 |
|  | МБУ «Гремячинский КИЦ» | 671272, РБ, Прибайкальский район,  с. Гремячинск, ул. Пионерская, 23 | 13.06.2024 |
|  | МБУ «Ильинский КИЦ» | 671280, РБ, Прибайкальский район,  с. Ильинка, ул. Коммунистическая 2В | 13.06.2024 |
|  | МБУ «Мостовский культурно-информационный центр» | 671254, РБ, Прибайкальский район,  с. Мостовка, ул. Школьная, 2А | 13.06.2024 |
|  | МБУ «Зырянский культурно-информационный центр» | 671286, РБ, Прибайкальский район,  с. Зырянск, ул. Партизанская, 1А | 13.06.2024 |
|  | МБУ «Таловский КИЦ» | 671253, РБ, Прибайкальский район,  п/ст. Таловка, ул. Лазо, 3А | 13.06.2024 |
|  | МБУ «Татауровский КИЦ «Горизонт»» | 671251, РБ, Прибайкальский район,  п. Татаурово, ул. Школьная, 20 | 13.06.2024 |
|  | МКУ «Турунтаевский КИЦ» | 671260, РБ, Прибайкальский район,  с. Карымск, ул. Чкалова, 30 А | 13.06.2024 |
|  | АУ «Межпоселенческий КДЦ» | 671260, РБ, Прибайкальский район,  с. Турунтаево, ул. 50 лет Октября, 3 «А» | 13.06.2024 |
| СЕВЕРО-БАЙКАЛЬСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУ «КДЦ «Калейдоскоп»» | 671721, РБ, Северо-Байкальский район, п. Ангоя, ул. Ленина, 8 | 14-17.06.2024 |
|  | МБУ «КДЦ «Туяна»» | 671732, РБ, Северо-Байкальский район, пгт. Новый Уоян, ул. Улан-Удэнская, 11 | 14-17.06.2024 |
|  | МБУ «КДЦ «Импульс» | 671735, РБ, Северо-Байкальский район, пгт. Янчукан, ул. Большая Секция, 102 | 14-17.06.2024 |
|  | МБУ «КДЦ «Ангара»» | 671710, РБ, Северо-Байкальский район,  п. Уоян, ул. Набережная, 1 | 14-17.06.2024 |
|  | АУ «КДЦ «Аргуакта» с. Холодное» | 671712, РБ, Северо-Байкальский район,  с. Холодное, ул. Ленина, 12 | 14-17.06.2024 |
|  | АУ «КДЦ «Современник» с. Верхняя Заимка» | 671713, РБ, Северо-Байкальский район,  с. Верхняя Заимка, ул. Лесная, 2А | 14-17.06.2024 |
|  | АУ «ММЦД п. Нижнеангарск» | 671710, РБ, Северо-Байкальский район, пгт. Нижнеангарск, ул. Победы, 43 | 14-17.06.2024 |
|  | АУ «КДЦ «Сэвден» с. Кумора» | 671730, РБ, Северо-Байкальский район, п. Кумора, ул. Юбилейная, 14 | 14-17.06.2024 |
|  | АУ «ДК «Романтик» п. Кичера» | 671719, РБ, Северо-Байкальский район, пгт. Кичера, ул. Центральная ул, 1 | 14-17.06.2024 |
| СЕЛЕНГИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | АУ «Центр по культуре, библиотечному обслуживанию и спорту» | 671160, РБ, Селенгинский район,  г. Гусиноозерск, ул. Первомайская, 8 | 18.06.2024 |
|  | МАУ «Районный дом культуры «Шахтер» | 671160, РБ, Селенгинский район,  г. Гусиноозерск, ул. Комсомольская, 6 | 18.06.2024 |
| ТАРБАГАТАЙСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «КДЦ «Родник» МО сельского поселения Саянтуйское» | 671120, РБ, Тарбагатайский район,  с. Нижний Саянтуй, ул. Ленина, 35 | 18.06.2024 |
|  | МБУК «Культурно-досуговый центр МО «Тарбагатайский район» | 671110, РБ, Тарбагатайский район,  с. Тарбагатай, ул. Ленина, 33 | 18.06.2024 |
| ТУНКИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Районный культурно-досуговый центр» | 671010, РБ, Тункинский район, с. Кырен, ул. Ленина, 98А | 18.06.202418.06.2024 |
| ХОРИНСКИЙ РАЙОН | | |  |
|  | МБУК «Районный координационный центр народного творчества» | 671410, РБ, Хоринскийрайон, с. Хоринск, ул. Ленина, 38 | 19.06.2024 |
| г. СЕВЕРОБАЙКАЛЬСК | | |  |
|  | МАУК «Культурно-досуговое объединение» | 671700, РБ, г. Северобайкальск,  ул. Космонавтов, 13 | 17.06.2024 |
| г. УЛАН-УДЭ | | |  |
|  | МБКДУ «Дом Культуры им. А.П. Вагжанова г.Улан-Удэ» | 670003, РБ, г. Улан-Удэ, ул. Гарнизонная, 12 | 27.05.2024 |
|  | МАУ «Дирекция по паркам культуры и отдыха»:  Парк им. С.Н. Орешкова;  Парк им. Д.Ж. Жанаева;  Парк «Молодежный»;  Парк «Юбилейный»;  Парк «Кристальный»;  Сквер «Ровесникам, ушедшим в бой» | 670000, РБ, г. Улан-Удэ, пр-кт Победы, 9 | 27.05.2024 |
|  | МАУ Социально-культурный центр «Кристалл» | 670004, РБ, г. Улан-Удэ, ул. Радикальцева, 5А | 26.05.2024 |
|  | МАУ Культурно-Досуговый Центр «Рассвет | 670009, РБ, г. Улан-Удэ,  ул. Краснодонская, 2А | 26.05.2024 |
|  | МАКДУ «Дом культуры «Забайкальский» | 670014, РБ, г. Улан-Удэ,  мкр. Забайкальский, ул. Совхозная, 50/Д | 26.05.2024 |
|  | МАКДУ «Дом культуры «Авиатор» | 670018, РБ, г. Улан-Удэ, мкр. Аэропорт, 11 | 26.05.2024 |
|  | МАУ Культурно-досуговый центр «Заречный» | 670023, РБ, г. Улан-Удэ, ул. Кабанская, 49 | 26.05.2024 |
|  | МАУ «Молодежный художественный театр» | 670000, г. Улан-Удэ, ул. Димитрова, дом 2 | 26.05.2024 |

1. Все расчёты производились в приложении в MS Excel ( файл высылается вместе с отчётом) [↑](#footnote-ref-1)